

Los tres campos de lucha espiritual

Francis Frangipane

- Introducción
- El dominio de Satanás, reino de las tinieblas
- Humildad, la fortaleza de los justos
- Destrucción de fortalezas
- Una casa llena de pensamientos
- Primera fortaleza: El mundo
- La fortaleza de la semejanza a Cristo
- Gobierna en medio de tus enemigos
- La espada del señor
- Contra el amor Frio
- El don de discernimiento
- Eliminado el falso discernimiento
- Reparador de portillos
- El ejército de adoradores
- Derribar el acusador de nuestros hermanos
- La guerra sobre la realidad
- Exposición del espíritu del anticristo
- Discernimiento del espíritu de Jezabel
- Elías, Jehu y la guerra contra Jezabel
- Nuestra experiencia contra Jezabel
- Estrategia contra el espíritu de Jezabel
- Nuestro juicio: el espíritu de babilonia es el espíritu de acomodarse con el mundo
- Discernir la naturaleza del enemigo
- A Manera de Conclusión

INTRODUCCIÓN

Existen dos inquietudes, por una parte la necesidad de sabiduría. Dice un viejo proverbio Europeo “**La edad y la perfidia siempre derrotara a la juventud y al celo**”. Satanás es viejo y extremadamente pérrido. En el cristianismo predomina el idealismo, regularmente no pasa cuatro años de que la altísima vocación se pase a un simple oficio rutinario. El celo de por si desafío al infierno y perdió. El villano no ha sido el pecado sino la ignorancia. Sacavo nuestras relaciones y nuestro amor se hicieron desconfiados y cautelosos. Hemos fracasado en discernir los ataques del demonio, hemos estado desprotegido ante un enemigo, viejo, mañoso y lleno de falsedades. Jesús preparo a sus discípulos en todo, antes de ir a la guerra espiritual les pidió ser sabios y prudentes, Mt. 16:10 La virtud debe ir antes de la batalla y del triunfo. Ir a la batalla requiere entrenamiento.

La segunda cosa, no hay atajos para esta guerra espiritual. Veamos algunos que fracasaron en lugares adecuados. Adam en le paraíso. Salomón, escribió tres libros y vio la gloria de Dios, pero, fracaso. Lucifer, estuvo en la misma presencia de Dios y cayo. Entonces, seamos firmes. Y no insolentes o arrogantes en la vida de oración. Usemos la autoridad adecuada. “**Los pensamientos con el consejo se ordenan; Y con dirección sabia se hace la guerra**”. Pr. 20:18. Abraza este estilo de vida, ser un guerrero espiritual, no una simple doctrina. “**una pequeña ciudad, y pocos hombres en ella; y viene contra ella un gran rey, y la asedia y levanta contra ella grandes baluartes; y se halla en ella un hombre pobre, sabio, el cual libra a la ciudad con su sabiduría; y nadie se acordaba de aquel hombre pobre.**” Ecl. 9:14,15.

“**Entonces dije yo: Mejor es la sabiduría que la fuerza, aunque la ciencia del pobre sea menospreciada, y no sean escuchadas sus palabras. Las palabras del sabio escuchadas en quietud, son mejores que el clamor del señor entre los necios. Mejor es la sabiduría que las armas de guerra; pero un pecador destruye mucho bien.**” Ecl.9:16,18.

Mientras redactaba, este documento, El Señor me libero de algunas áreas que todavía no había entregado. Desde ese momento pude ver la gloria de Dios Padre reflejarse en mi vida por la presencia de su Espíritu Santo, y la naturaleza de Jesucristo. El confirmo su presencia en mi vida a través de su plenitud, el ambiente se lleno de su gloria por muchas ocasiones. Hubo momentos de lágrimas, que no podía contener por la plenitud del Eterno. También hubo luchas satánicas contra mi hogar y mi familia. Aparentemente perdí a mi familia, pero era una mentira porque lo que Dios ha unido nadie lo podrá separar. También mi salud fue afectada en muchas ocasiones sentí morirme, pero el Señor me sostuvo. Todo eso me hizo pensar que cuando nos metemos ala lucha espiritual tendremos que pagar un precio, el precio del sufrimiento.

Estas razones y otras, impedirán que muchos cristianos no se arriesguen a penetrar y luchar realmente contra el enemigo. Pero te invito que seas valiente, y no tema ser un guerrero del Señor. El pecado del temor debe ser derribado en tu vida antes de entrar a esta pelea. Dios te ha escogido para que seas su valiente, el confía en ti, el deposita su manto sobre tu hombre y te dice “**sígueme hasta el final de la jornada, qué yo seré contigo**”. Si el Señor te dice: “**Ven en pos de mi, nunca pienses que puedes acudir, al llamado que te hace a su labor, nunca olvides que posees libertad, en tus manos la respuesta estará, ¡Ven acude al llamado del Señor!** Fiel, fiel, fiel tu debes ser.

PARTE UNO

EL CAMPO DE BATALLA DE LA MENTE

CAPITULO 1

El dominio de Satanás, reino de las tinieblas

EL Señor fue crucificado en un lugar llamado el **Gólgota o la calavera**, Espiritualmente significa **la mente**. Este es el lugar que primero debemos crucificar y renovar, “**Y él, cargando su cruz, salió al lugar llamado de la Calavera, y en hebreo, Gólgota; y allí le crucificaron, y con él a otros dos, uno a cada lado, y Jesús en medio.**” S. Juan 19:17, Aunado a esto debemos; “**y renovaos en el espíritu de vuestra mente,**” Ef. 4:23

El diablo esta en las tinieblas, donde quiera que halla tinieblas allí estará El. Es necesario discernir las áreas que están sin vigilancia y abiertos para ataques satánicos. Jud.6. dice: “**Y a los ángeles que no guardaron su dignidad, sino que abandonaron su propia morada, los ha guardado bajo oscuridad, en prisiones eternas, para el juicio del gran día**”. Como consecuencia de su rebelión, Satanás fue puesto en el juicio eterno, abismo o prisiones de oscuridad, allí también están los ángeles caídos. Ese lugar también se llama **regiones sin luz, o desprovisto de luz visible**. Esas tinieblas morales son las que degeneran en la oscuridad literal su causa es la ausencia de Dios que es la luz. “**El cual nos ha librado de la potestad de las tinieblas, y trasladado al reino de su amado Hijo,**” Col.1:13

Si **toleramos las tinieblas**, nos hacemos vulnerables a los asaltos del enemigo. Donde quiere que halle desobediencia voluntaria a la palabra de Dios, hay tinieblas espirituales y la virtual actividad de los demonios. Tu **espíritu iluminado por el Espíritu Santo**, se convierte en la **lámpara de Jehová** por cuyo medio el escudriña tu corazón. Pero cuando albergamos el pecado, la luz que existe en ti, se vuelve tinieblas. Satanás se puede mover en cualquier área de tinieblas, inclusive aquello que todavía haya en el corazón de un creyente.

Vemos el caso del apóstol Pedro. El no era miedoso, S. Jn. 18:10 La negación de Pedro fue seducido satánicamente, S. Lc.22:31,32. Satanás había tenido acceso legal en una de las áreas de tinieblas en el corazón de Pedro. La escena inicio en la mesa, cuando se pregunto ¿Quién era el mayor de los discípulos?.S. Lc. 22:23,24. Hubo una discusión donde la conclusión es que Pedro con su orgullo ganaría y de esa forma estaba listo para la caída. Pr. 16:18, **La soberbia causó la caída de Pedro**. Satanás sabía bien eso, conocía el juicio de Dios contra la envidia y el orgullo religioso.

Reconozcamos, antes de entrar a la lucha espiritual, que **las mismas áreas que ocultamos en las tinieblas, son las mismas áreas de nuestras derrotas futuras**. Debemos discernir nuestro propio corazón, y caminar humildemente con Dios, “**Someteos, pues, a Dios; resistid al diablo, y huirá de vosotros.**” Stgo.4:7. El trigo que hay en nosotros debe ser zarandeado, ser limpio y producirá fruto. Es zarandeo nos preparara para lo mejor. Dios no confía su reino a cualquiera que no haya roto su orgullo. Ese es el propósito de Dios para nuestra vida.

Nuestra ignorancia nos deja abiertos para el ataque. **¿Cual es el área donde eres vulnerable para los ataques satánicos?** Ante esto debemos mantener un corazón honesto delante de Dios. Cuando el espíritu Santo nos muestra el área donde necesitamos arrepentirnos, debemos acceder al arrepentimiento de corazón, y procuremos el cambio. Dejemos a un lado nuestro orgullo, “**Pero él da mayor gracia. Por esto dice: Dios resiste a los soberbios, y da gracia a los humildes.**” Stgo.4:6. Satanás huye ante el arrepentimiento, humildad y ante la posesión de un corazón limpio. Debemos someter el área exacta de nuestra batalla espiritual. **Solo el corazón sometido al Espíritu Santo podrá ser efectivamente en la guerra espiritual.**

La victoria comienza con el nombre de Jesús en tus labios, y se consuma cuando la naturaleza de Jesús esta en tu corazón. Ante esto, el diseño de Satanás queda obsoleto. Retomando el caso de Pedro, después de la caída y arrepentimiento; una nueva escena surgió en su vida. Pedro humilde y nuevo, **¿o por qué ponéis los ojos en nosotros, como si por nuestro poder o piedad hubiésemos hecho andar a éste?** Hc.3:12. La luz de Cristo desplazó las tinieblas en Pedro, su orgullo fue reemplazado por la humildad y mansedumbre de Jesucristo.

Capítulo dos

Humildad, la fortaleza de los justos

Satanás teme a la virtud de la humildad. Le aterroriza la humildad y la aborrece. Ve a una persona humilde y siente escalofríos por la espalda. Se le paran los pelos cuando los cristianos se arrodillan, porque la humildad es rendir el alma a Dios. Santanas tiembla ante el manso, pues en la misma área donde una vez acceso ahora se levanta el Señor y el se aterra de Jesucristo.

La condena para el demonio en el jardín del Edén fue, “**Comerás polvo**”. Y al hombre anteriormente se le dijo: “Eres polvo”. Gn. 3:14, 19. La esencia de nuestra naturaleza carnal es el polvo. Satanás come polvo, o sea codicia nuestra naturaleza carnal. Por tanto, reconozcamos que la fuente de muchos de nuestros problemas y opresiones no son demoniacas sino carnal de naturaleza. Nuestra naturaleza carnal siempre será el blanco del diablo. Estas áreas carnales ministran a Satanás una avenida de acceso lista para minar nuestras oraciones y neutraliza nuestro caminar con Dios.

Dejemos nuestra auto justificación para vencernos con honradez a nosotros mismos. Seamos específicos cuando sometamos nuestro ego a Dios. **No racionalicemos nuestros pecados, ni nuestras faltas, seamos honestos ante Dios.** Muchas de nuestras batallas simplemente son consecuencias de nuestras propias acciones. Superemos lo que es de nuestra carnalidad y lo que es del diablo. **Algunas de nuestras amenazas son el reflejo de nuestro yo.** Preguntémonos, ¿Las cosas que nos oprimen ahora no serán lo que sembramos ayer?

En Mateo 5:24,25 “**Ponte de acuerdo con tu adversario pronto, entre tanto que estás con él en el camino, no sea que el adversario te entregue al juez, y el juez al alguacil, y seas echado en la cárcel. De cierto te digo que no saldrás de allí, hasta que pagues el último cuadrante.**”. El Señor habla respecto a un adversario especial, y de un juez particular. En el pasaje citado el adversario es el demonio y el Juez es el Señor Jesucristo. Cuando acercamos a Dios con nuestra propia justicia, el adversario siempre tendrá un acceso legal para echarnos a la cárcel, porque nuestra justicia, son como trapos de inmundicia, Is.64:6 “**Si bien todos nosotros somos como suciedad, y todas**

nuestras justicias como trapo de inmundicia; y caímos todos nosotros como la hoja, y nuestras maldades nos llevaron como viento.”

Debemos ponernos de acuerdo por nuestra falta de justicia, a veces el diablo tiene razón, usando trozos de verdad. Cristo es nuestra justicia, “**Justificados, pues, por la fe, tenemos paz para con Dios por medio de nuestro Señor Jesucristo**”. Rom.5:1. Entre mas reconozcamos que Jesús es nuestra Justicia, el demonio no podrá tocarnos, ni atacarnos, mucho menos en la arena de nuestras faltas. Sometámonos a Dios y pidámole el amor y el perdón de Cristo, para poder suplir nuestro débil e imperfecto amor.

Usemos la acusación como recordatorio que no estamos ante el trono del juicio, sino ante el trono de las gracias. “**Acerquémonos, pues, confiadamente al trono de la gracia, para alcanzar misericordia y hallar gracia para el oportuno socorro.**” Hb.4:16. La llave para vencer al diablo es nuestra humildad, negamos a defender nuestra imagen. Nuestra pasada naturaleza corrupta, que ahora fue cambiada y tenemos una nueva en Cristo. “**y vestíos del nuevo hombre, creado según Dios en la justicia y santidad de la verdad.**” Ef. 4:24. La humildad es una nueva espiritualidad al rededor de nuestra alma que impide la maldad y perder nuestra paz. **Entonces humildad es rendir el corazón a Dios y Jesucristo.**

Capítulo tres

Destrucción de fortalezas

La salvación es la primera etapa del plan de Dios para nuestra vida que es conformada su carácter y en poder de la imagen de Jesús. Si fallamos al ver nuestra relación con Dios, de esa manera permitiríamos que muchas áreas de nuestra vida queden sin cambio. **El derribar fortalezas es la demolición y el retiro de aquellas formas antiguas de pensar, de tal manera que la presencia verdadera de Jesucristo se pueda manifestar a través de nosotros.**

Toda liberación exitosa comienza en quitar aquello que defiende al enemigo, 2 Co.10:3,4. **Fortalezas espirituales son aquellas donde Satanás y sus legiones se ocultan y se protegen.** Estas fortalezas existen en patrones de pensamientos e ideas que gobiernan a los individuos, iglesias, comunidades y naciones. Es necesario derribar todas las fortalezas y quitarle la armadura a Satanás, antes de proclamar la victoria. Entonces las armas poderosas, la palabra de Dios y El espíritu Santo podrán saquear la casa de Satanás con toda eficacia.

En el Antiguo testamento una fortaleza era una casa o edificio o edificio fortificado que se utilizaba para protección contra el enemigo. Por ejemplo, David se protegió contra Saúl. “**Y David se quedó en el desierto en lugares fuertes, y habitaba en un monte en el desierto de Zif; y lo buscaba Saúl todos los días, pero Dios no lo entregó en sus manos.**” 1 Sam 23:14-19. Estaban bien estructuradas y protegidas en lugares estratégicos. Esta idea se toma para aplicarlo a la idea espiritual y se define como realidades poderosas, engañosamente protegidas, Una fortaleza para nosotros puede ser una fuente de protección contra el enemigo o demonio, como el caso de que el Señor es nuestra fortaleza. “**Jehová, roca mía y castillo mío, y mi libertador; Dios mío,**

fortaleza mía, en él confiaré; Mi escudo, y la fuerza de mi salvación, mi alto refugio". Sal 18:2

Las fortalezas diabólicas pueden ser nuestra simpatía a los pensamientos del mal, por ejemplo: las actitudes que protegen al yo viejo, que se convierten en habitaciones o fortalezas, lugares de opresión demoniaca en la vida de cada persona. Según san Pablo en 2Co. 10:5 una fortaleza es cualquier pensamiento que se exalte sobre el conocimiento de Dios y de Cristo, por tanto, **le da al diablo un lugar seguro desde donde puede influir la vida mental de un individuo.**

Cuando un cristiano tiene pensamientos o áreas no crucificadas, los demonios pueden oprimir la vida desde allí. Especialmente cuando no se renuncia a un pensamiento que simpatiza con el mal. Nuestra rebeldía contra Dios, le dará al diablo un sitio en nuestra vida. En muchos casos, los temores en la vida de muchas personas, no necesita oración sino liberación. Se confronta y se ata el demonio de temor, y se derriba su fortaleza por el arrepentimiento. Muy fácil creemos en el engaño y el creer que no podemos ser engañados, o sea el autoengaño. De allí fácilmente puede ser atormentado por las fortalezas que ha dejado entrar por esa idea.

El auto engaño es una fortaleza difícil de derribar, una vez que la persona esta engañada no permite reconocer que esta en ese estado. Solo aceptar honestamente esa verdad podremos ser libres. Antes de la liberación debe poseer humildad de mente. Cuando descubrimos en nosotros rebeldía contra Dios, no debemos defendernos, ni excusarnos, sino humildemente humillar nuestros corazones y arrepentirnos y darle fe a Dios para que nos cambie. Donde no ha habido arrepentimiento, Satanás se alimentara. En un área no arrepentida, habrá una actividad demoniaca.

Regularmente un área no rendida a Dios será un lugar donde el espíritu del mal robara el gozo y el poder del creyente. Un hábito, o una habitación, la biblia le llama fortaleza. 2 Co. 10:5 Nuestros mismos sistemas de pensamientos protege al enemigo, hasta que no sean derribados y entregados a Jesucristo, "**Pues aunque andamos en la carne, no militamos según la carne; porque las armas de nuestra milicia no son carnales, sino poderosas en Dios para la destrucción de fortalezas, derribando argumentos y toda altivez que se levanta contra el conocimiento de Dios, y llevando cautivo todo pensamiento a la obediencia a Cristo,"** 2 co.10:3-5 Antes de ir a la cruz, Jesús dijo que "**Satanás nada tiene. En mí",** S, Jn.14:30 En la mente de El no había nada que le diera el derecho a Satanás de reclamar algo de su propiedad. Al rendir nuestra mente a Cristo, seremos libres y podremos ayudar a otros en la liberación.

El arrepentimiento precede a la liberación de todas las áreas no crucificadas o entregadas al Señor, "**Y saliendo, predicaban que los hombres se arrepintiesen. Y echaban fuera muchos demonios, y ungían con aceite a muchos enfermos, y los sanaban."**" Mc.6:12,13. La liberación lleva a la sanidad del alma. Cuando hay voluntad en el alma, habrá arrepentimiento y por la liberación total. El arrepentimiento es el antídoto al abandono y a la expulsión de espíritus atormentadores del alma. Al caer las fortalezas, viene la victoria en nuestra vida. 1Co. 2:3-5 Toda área oculta debe ser desechara y entregada al Señor, para que los demonios no tengan acceso a nuestra mente. Por lo tanto necesitamos orar al Padre de esta manera:

Oremos: Padre celestial, hay un área en mi vida (p.e. adulterio y mentira) que no he rendido por completo a mi Señor Jesús. Te pido, Señor, perdonarme por contemporizar con el pecado y la rebeldía. También te ruego que me alientes para enfocar y derribar las fortalezas sin ninguna vacilación ni repugnancia o sin que haya engaño en mi corazón. Por el poder del Espíritu Santo y en el nombre de Jesús ato las influencias satánicas que en mi vida me obligan a ceder y que reforzaban el pecado dentro de mí. Me someto a la luz del Espíritu de la verdad para exponer las fortalezas del pecado en mi pensamiento con las armas poderosas del Espíritu Santo y las santas escrituras derribo esas fortalezas (Adulterio y mentira) y cubro mi corazón con la sangre de Cristo. Me propongo, por la gracias de Dios, tener una sola fortaleza en mi interior: La fortaleza de la presencia de Jesús. Te agradezco Señor por perdonarme y limpiar mi vida de toda maldad (1Jn. 1:9) Y por la gracias de Dios, me comprometo a perseverar con todo cuidado en esta área, hasta cuando inclusive las ruinas de esta fortaleza se quiten de mi mente. Gracias Padre, en el nombre de Jesús. Amen.

Capítulo cuatro

Una casa llena de pensamientos

Donde quiera que haya una fortaleza, hay un patrón de pensamiento endurecido por el demonio. Se le llama “casa de pensamientos”, que se ha convertido en morada de actividades demoniacas. Esta fortaleza esta sobre ciudades, comunidades, familias y personas. Un espíritu inmundo, busca un sitio donde vivir, una casa donde descansar. “Cuando el espíritu inmundo sale del hombre, anda por lugares secos, buscando reposo, y no lo halla. Entonces dice: Volveré a mi casa de donde salí; y cuando llega, la halla desocupada, barrida y adornada. Entonces va, y toma consigo otros siete espíritus peores que él, y entrados, moran allí; y el postrer estado de aquel hombre viene a ser peor que el primero. Así también acontecerá a esta mala generación”. Mat.12:43-43. En esto lo puede encontrar en la dimensión de la naturaleza humana. Hay materiales de construcción donde se pueden alojar los espíritus de maldad.

Un principio es que los demonios no pueden habitar en el espíritu de verdadero cristiano. Los demonios se mueven en pensamientos carnales, que es parte de la dimensión del alma o personalidad del hombre. Los demonios se disfrazan a si mismos como nuestras ideas y se esconden en nuestras actitudes, hallan acceso a nuestras vidas. S. Mt.12:44,45. Por eso es vital introducir a Jesucristo en el alma liberada. Sino hay peligro, como lo vemos en esta cita; “Entonces dice: Volveré a mi casa de donde salí; y cuando llega, la halla desocupada, barrida y adornada. Entonces va, y toma consigo otros siete espíritus peores que él, y entrados, moran allí; y el postrer estado de aquel hombre viene a ser peor que el primero. Así también acontecerá a esta mala generación.” S.Mt.12:44,45. “Ciertamente, si habiéndose ellos escapado de las contaminaciones del mundo, por el conocimiento del Señor y Salvador Jesucristo, enredándose otra vez en ellas son vencidos, su postrer estado viene a ser peor que el primero.” 2Ped.2:20

Cristo es el que debe de construir cada día en nuestra vida y ser nuestra fortaleza. La presencia de Cristo a este asunto se basa en “Mas si por el dedo de Dios echo yo fuera los demonios, ciertamente el reino de Dios ha llegado a vosotros. Cuando el hombre fuerte armado guarda su palacio, en paz está lo que posee. Pero cuando

viene otro más fuerte que él y le vence, le quita todas sus armas en que confiaba, y reparte el botín. El que no es conmigo, contra mí es; y el que conmigo no recoge, desparrama.” S. Lc.11:2-23. Jesús es mas fuerte que el hombre fuerte (diablo). En el nuevo nacimiento Jesús gano una batalla en nuestra vida. Al usar nuestra imaginación espiritual, veremos al Espíritu santo y los ángeles peleando por tu vida.

Las fortalezas y la armadura en que confiaban los demonios eran nuestros pensamientos, actitudes, y opresiones donde nos encontrábamos de acuerdo con el mal. Lo que Jesús describe como armadura, San Pablo lo considera como “fortalezas”. **“Pues aunque andamos en la carne, no militamos según la carne; porque las armas de nuestra milicia no son carnales, sino poderosas en Dios para la destrucción de fortalezas, derribando argumentos y toda altivez que se levanta contra el conocimiento de Dios, y llevando cautivo todo pensamiento a la obediencia a Cristo, y estando prontos para castigar toda desobediencia, cuando vuestra obediencia sea perfecta.”** 2 Co.10:3-6

Las fortalezas todavía fluyen en nuestro comportamiento y preocupaciones. Solo cuando caminamos en la plenitud del Espíritu santo, podemos asumir que ha terminado el proceso del cambio. Al nivel individual, al ceder al Señor Jesucristo, esas fortalezas; a medida que El las revela, y para poder derribarlas debemos ponernos de acuerdo con El, por medio del arrepentimiento. Las fortalezas que nos afectan al máximo son las que se hallan escondidas en nuestro patrón de pensamientos, que no las reconocemos ni las identificamos como malas. El reposo que busca el demonio, es estar de acuerdo en la armonía del ambiente. En otras palabras, cuando nuestra vida mental esta de acuerdo con la inmoralidad, el temor o los pecados habituales, el enemigo esta en reposo.

En el proceso de la liberación, se frecuenta un periodo de conflictos y agitaciones interiores. Debemos esperar un tiempo donde ejerzamos nuestra autoridad en Cristo a media que resistamos al enemigo. **“Sed sobrios, y velad; porque vuestro adversario el diablo, como león rugiente, anda alrededor buscando a quien devorar; al cual resistid firmes en la fe, sabiendo que los mismos padecimientos se van cumpliendo en vuestros hermanos en todo el mundo.”** 1Ped.5:8,9. San Pablo le llama a eta lucha contra principados y potestades. Habrá un proceso de lucha en el proceso de derribar las fortalezas, pues se romperán los acuerdos con un enemigo que peleará para permanecer dentro de la vida.

Hay varias fortalezas en los cristianos, por ejemplo: amor frio, falta de perdón, temor, codicia, concupiscencia, orgullo, gula, incredulidad o cualquier combinación de ellas, así como de otros. A veces es difícil de discernir las áreas de opresión en nuestra vida. **“Porque cual es su pensamiento en su corazón, tal es él.”** Pr.23:7. La esencia de los que somos eta en nuestra vida de pensamientos. Por eso es necesario ser honestos en reconocer nuestras necesidades, no debemos pretender que todo esta bien y busquemos ayuda humildemente. **La primera fortaleza que debemos quitar es el orgullo de nosotros, aquí esta en juego la buena voluntad.**

Debemos detener un patrón de lo que Dios considera recto. Los santos hombres del pasado se preguntaban, ¿Qué es el hombre? El escritor de los hebreos contesta esto. **“Pero vemos a aquel que fue hecho un poco menor que los ángeles, a Jesús, coronado de gloria y de honra, a causa del padecimiento de la muerte, para que por la gracia de Dios gustase la muerte por todos.”** Hb. 2:9. Cristo es el modelo del que Dios espera del hombre.

A medida que nos sometemos y perseveramos en Cristo, El nos trae una nueva vida, su misma naturaleza. **“y renovaos en el espíritu de vuestra mente, y vestíos del nuevo hombre, creado según Dios en la justicia y santidad de la verdad.”** Efesios 4:23,24.

La vida de Jesús nos llena en todas las áreas de nuestra vida y nos volvemos poderosos en la lucha espiritual, las armas de nuestra milicia, da poder a nuestra palabra con autoridad a media que derrumbamos nuestras fortalezas. “**Y sabemos que a los que aman a Dios, todas las cosas les ayudan a bien, esto es, a los que conforme a su propósito son llamados. Porque a los que antes conoció, también los predestinó para que fuesen hechos conformes a la imagen de su Hijo, para que él sea el primogénito entre muchos hermanos.**” Rom 8:29, 29

Por lo tanto, debemos ver toda actitud que fallan en conformidad don su semejanza y en las enseñanzas de Jesus.se debe capturar y crucificar esos pensamientos y esos deseos esas actitudes erróneas. Debemos de creer como Jesús cree, su amor, sus pensamientos y deseos deben fluir desde el interior. “**Con Cristo estoy juntamente crucificado, y vivo, no ya yo, sino Cristo en mi**”. Gal. 2:20. “**El que dice que permanece en él, debe andar como él anduvo.**” 1 Jn.2:6 La mayor fortaleza que debemos derribar es aquello que dice que es imposible llegar a ser semejante a Cristo.

Todo patrón de ideas tiene cautivo todo crecimiento espiritual, se debe deprimir de nuestra vida. Las mentiras y las condenas deben ser desechadas. A parte de esto, empezamos a orar en el Espíritu santo. Permitamos que este espíritu salga a la superficie e invada nuestro corazón. Oremos:

Señor Jesús, me someto a ti (Porque para mí el vivir es Cristo, y el morir es ganancia.Fil.1:21) declaro de acuerdo con la palabra de Dios. Que a causa de tu poder para sujetar todas las cosas bajo tus pies, las armas de mi batalla son poderosas para derribar fortalezas. (2Co. 10:1-4) Me arrepiento de usar la mentira “Nunca seré como Jesús” con una excusa para pecar y ceder en mis convicciones. En el nombre de Jesús renuncio a mi vieja naturaleza y manera de vivir llena de defectos, y por la gracia de Dios y el poder del Espíritu Santo, derribo la fortaleza de incredulidad que existe en mi mente. Declaro que por causa del perfecto sacrificio de Jesús soy una criatura nueva. Creo que iré de gloria en gloria y seré constante y continuamente transformado en la imagen de Jesucristo a medida que camino con Dios. 2Co.3:18 “Por tanto, nosotros todos, mirando a cara descubierta como en un espejo la gloria del Señor, somos transformados de gloria en gloria en la misma imagen, como por el Espíritu del Señor.” Amen.

Una fortaleza es una casa de pensamientos, las victorias e basa en llevar cautivo todo pensamiento a la obediencia a Cristo, como ya se ha dicho. 2Co.10:5.Como nuestra meta es permitir al espíritu de Cristo un acceso completo a nuestras vidas, debemos tomar todo el ejercito de pensamientos y hacerlos esclavos a Cristo. El arrepentimiento significa “Cambio”, la fortaleza del fracaso se combate con el arrepentimiento verdadero. Luego cambiar nuestro modelo de pensar. Todo material de construcción de pensamientos impuros y negativos debe ser cautivado a la obediencia de Cristo. Nuestra eficacia viene de Dios, “Todo lo puedo en Cristo que me fortalece” Fil.4:13 Toda fortaleza se destruye con la palabra de Dios. Todo debe reemplazarse por los pensamientos de Cristo.

Después que Cristo nos acepto en el arrepentimiento y la justificación, El sigue renovando nuestra mente, Rm.8:28 !2:2.Nuestra salvación es un constante cambio Vamos de gloria en gloria a su semejanza a El. Otra fortaleza que invade al hombre es el temor y el miedo. Se debe reemplazar por el amor. Cada día debemos llenar la casa con los pensamientos de Cristo. “**En el amor no hay temor, sino que el perfecto amor echa fuera el temor; porque el temor lleva en sí castigo. De donde el que teme, no ha sido perfeccionado en el amor.**” 1 Jn.4:18

CAPITULO V TRES FUENTES DE FORTALEZAS

¿Cuáles son las actitudes que hay en el corazón? Toda área en nuestro pensamiento que resplandece con la esperanza en Dios, será una área que será liberada por Cristo. Pero, cualquier sistema de pensamiento que no tenga esa esperanza es una esperanza que debe ser derribada.

Primera fortaleza: El mundo

Generalmente, la fortaleza tiene un origen en estas tres fuentes que mencionaremos a continuación. El primero es el mismo mundo en que hemos nacido. Lo que inicio en nuestra infancia es Lafuente mayor de fortaleza en nuestro interior. Todo lo que sucedió en nuestro hogar, ambiente cultural, principios y valores de nuestros iguales, etc. Se combinan para formar nuestro sentido de identidad y nuestro punto de vista de vida. Desde que nacemos hay una jornada delante de todo hombre. Es la peregrinación del alma para encontrarse así misma. Nuestra alma envuelta en inseguridades, son sensibles a las criticas y elogios de los demás. Como el acero, se derrite en nuestra juventud, y cuando se enfriá se funde en nuestra naturaleza. Muchos Adultos hoy, sufren por lo que absorbieron en su niñez por medio de sus padres, maestros, y otras personas.

Nuestros conceptos y limitaciones se construyen en nuestra niñez, y se edificaron patrones de ideas o pensamientos y palabras de otros. Son paradigmas bien marcados, que necesitan ser modificados o renovados. Estas ideas deben motivarnos para el bien. La única idea apropiada para la eternidad es la verdad de Cristo. Por eso debemos discernir lo que dicen nuestros padres, maestros y otras personas. También la de los amigos que creen en el ocultismo, como por ejemplo: la astrología, y otros asuntos similares. Por eso debemos ver bien la vida de los que nos enseñan. **“El discípulo no es superior a su maestro; mas todo el que fuere perfeccionado, será como su maestro.” S.Lc. 6:40**

SEGUNDA FUENTE: NUESTROS MAESTROS

Preguntémonos acerca de los que nos enseñan, ¿Están lleno de amor, son tan capaces en la adversidad, tan cuidadosamente seguros, que queramos ser como ellos”. **“Vosotros hacéis las obras de vuestro padre. Entonces le dijeron: Nosotros no somos nacidos de fornicación; un padre tenemos, que es Dios.” S.Jn.8:41** Entonces, consideremos el producto o fin, o el camino de la vida del hombre antes de someternos a sus conceptos sobre la vida. **“Acordaos de vuestros pastores, que os hablaron la palabra de Dios; considerad cuál haya sido el resultado de su conducta, e imitad su fe.” Hb.13:7**

Debemos seguir a maestros calificados, para que nos consoliden y nos lleven a la imagen de Cristo. El nos ha dado varias promesas, entre ellas un nuevo corazón. **“Por lo cual, este es el pacto que haré con la casa de Israel Después de aquellos días, dice el Señor: Pondré mis leyes en la mente de ellos, Y sobre su corazón las escribiré; Y seré a ellos por Dios, Y ellos me serán a mí por pueblo;” Hb.8:10** Veamos otras citas: **“Porque ¿quién conoció la mente del Señor? ¿Quién le instruirá? Mas nosotros tenemos la mente de Cristo.” 1Co. 2:16 “De manera que nosotros de aquí en adelante a nadie conocemos según la carne; y aun si a Cristo conocimos según la carne, ya no lo conocemos así. De modo que si alguno está en Cristo, nueva criatura es; las cosas viejas pasaron; he aquí todas son hechas nuevas. 2Co. 5:16,17**

Otro pasajes adecuado es, “**El que tiene oído, oiga lo que el Espíritu dice a las iglesias. Al que venciere, daré a comer del maná escondido, y le daré una piedrecita blanca, y en la piedrecita escrito un nombre nuevo, el cual ninguno conoce sino aquel que lo recibe.**” Apoc. 2:17 Nuestros oídos estarán sintonizados con El y para El. Somos parte de El, “**De modo que si alguno está en Cristo, nueva criatura es; las cosas viejas pasaron; he aquí todas son hechas nuevas.**” 2Co.5:17 Todo nuestro ser esta sujeto a El, ,y nos lleva a un camino mejor. Todo lo anterior desaparece y es hecho nuevo. De tal manera que podemos decir: “**No tengo pasado, solo presente y futuro, algo mas: Cristo ha cambiado mi eternidad**”. Y eso, sucede solo por el poder de Cristo, el Espíritu Santo y la santa palabra de Dios.

Otra cosa que contribuye a formar fortalezas es nuestras experiencias y las conclusiones que obtenemos de ellas. A esto llamamos realidad. Los pensamientos y opiniones son los que gobiernan nuestras almas. Dios define la realidad como la “Verdad” que se encuentra en las santas escrituras. A través de estas santas palabras podemos pasar de nuestra realidad a la realidad de Dios y su reino. “**De ninguna manera; antes bien sea Dios veraz, y todo hombre mentiroso; como está escrito: Para que seas justificado en tus palabras, Y venzas cuando fueres juzgado.**” Rom. 3:4 El único que tiene el derecho de desarrollar nuestra vida es Dios. Nadie, nadie, podrá hacerlo, al menos que se lo permitamos. Decidamos de aquí en adelante, ¿Quién gobernara nuestras vidas, nuestras experiencias o Dios?. Si nuestras experiencias pasan a someterse a Cristo, entonces Dios tomara nuestra vida y las llevara conforme a la imagen de Cristo. La sanidad del alma es una tarea diaria, o sea es renovable. Debemos dejar que el Espíritu Santo tome el espacio para nuestro crecimiento espiritual.

Tercera fuente: doctrinas y enseñanzas

La tercera fortaleza viene de las doctrinas y de enseñanzas falsas “**Respondiendo Jesús, les dijo: Mirad que nadie os engañe. Mt. 24:4.**” Otra persona puede enseñarnos, pero es nuestra responsabilidad no dejarnos engañar. Cada quien es responsable de conocer la palabra de Dios. Antes de nuestros sentimientos para con nuestros líderes espirituales, esta la verdad de Dios. Nuestro primer amor debe ser para Dios y después para nuestros guías espirituales. 2Co. 13:1, 2:14, Rom. 8:37 Veámonos a nosotros mismos para no ser equivocados. Debemos ser honestos con Dios, sensibles a su amor y a su palabra. Satanás siempre buscara la forma de engañarnos a cualquier costa pero la fidelidad e integridad de Dios guardara nuestras vidas ante esos ataques.

Capítulo VI

LA FORTALEZA DE LA SEMEJANZA A CRISTO

La mayoría de los cristianos ven la batalla espiritual como un medio para solucionar o aliviara sus problemas momentáneos, y esto es porque no son cristianos comprometidos. El propósito de todos los aspectos de la espiritualidad, inclusive de las batallas, es llevarnos a la semejanza de Cristo. La liberación del pueblo hebreo en el Antiguo Testamento es una analogía de nuestra liberación. Nuestras metas deben de identificarse con las metas de Dios. Si nuestra naturaleza no cambia, nos encontraremos en los mismos problemas que originaron nuestras dificultades en el inicio. Nuestros conflictos espirituales cesaran hasta que la naturaleza de Cristo se forme en nuestros corazones, esa es la meta final en esta tierra. “**Porque a los que antes conoció, también los**

predestinó para que fuesen hechos conformes a la imagen de su Hijo, para que él sea el primogénito entre muchos hermanos.” Rom.8:29

Tenemos una defensa indestructible contra el maligno donde nos ocultaremos del mal. A medida que le sigamos, su plenitud aumentara en nosotros. “**Así que, si todo tu cuerpo está lleno de luz, no teniendo parte alguna de tinieblas, será todo luminoso, como cuando una lámpara te alumbrá con su resplandor.” S.Lc.11:36.** Tomemos en cuenta que no es Satanás el que nos destruye, sino la apertura a El. “**esto se ha perfeccionado el amor en nosotros, para que tengamos confianza en el día del juicio; pues como él es, así somos nosotros en este mundo. En el amor no hay temor, sino que el perfecto amor echa fuera el temor; porque el temor lleva en sí castigo. De donde el que teme, no ha sido perfeccionado en el amor..” 1 Jn.4:17, 18.** Por eso debemos someternos incondicional a Dios. “**El que habita al abrigo del Altísimo Morará bajo la sombra del Omnipotente.” Sal. 91:1**

La naturaleza de Cristo es nuestro único descanso y seguridad. La batalla espiritual permite que nos hagamos a su imagen y semejanza. “**Entonces dijo Dios: Hagamos al hombre a nuestra imagen, conforme a nuestra semejanza; y señoree en los peces del mar, en las aves de los cielos, en las bestias, en toda la tierra, y en todo animal que se arrastra sobre la tierra.” Gn.1:26.** En la misma área donde hemos sido atacados por el maligno, debemos someternos a Dios. Por ejemplo si hemos sido atacados en la avaricia, arrepintámonos de nuestra naturaleza antigua, de esa manera descansaremos en el perdón de Cristo y en la pureza de su corazón. A Dios le interesa mas conformarnos a su hijo dentro de nosotros que derrotar a Satanás. El será destruido al final de los tiempos por el poder divino. Cuando El ve que sus ataques nos acercan más a Dios, tendrá que retirarse finalmente de nosotros. Cristo derroto a Satanás en el Getsemaní y en la cruz, al cumplir le propósito de Dios para su vida. Jesús lo venció mediante su redención en la cruz no en el enfrentamiento directo.

Hay un espíritu demoniaco llamado “Enfoque erróneo”. el cual se ocupa de distraernos para que no cumplamos con nuestro objetivo al cual fuimos llamados. Trabaja poniendo enfermedades mentales en los hijos de Dios. Nuestro llamamiento se debe enfocar en Jesús, volvámonos siempre Cristo. El don del discernimiento verdadero, es un don equilibrado, que nos capacita para reconocer en forma clara a los espíritus, los ángeles y los demonios. Por ejemplo, “**Y oró Eliseo, y dijo: Te ruego, oh Jehová, que abras sus ojos para que vea. Entonces Jehová abrió los ojos del criado, y miró; y he aquí que el monte estaba lleno de gente de a caballo, y de carros de fuego alrededor de Eliseo”.** 2Rey. 6:17 En la batalla espiritual, siempre habrá aliados a nosotros. Ángeles leales los cuales son mas fuertes y mas numerosos que de los enemigos. Debemos desarrollar principios y virtudes positivas, que el permanecer horas orando contra el diablo. Permanecer

CAPITULO VII

GOBIERNA EN MEDIO DE TUS ENEMIGOS

“Hijitos, vosotros sois de Dios, y los habéis vencido; porque mayor es el que está en vosotros, que el que está en el mundo.” 1 Jn.4:4. Mayor es el que esta con nosotros, nuestra paz viene de estar confiados en el amor de Dios.

Sino confiamos en nosotros mismos, tengamos confianza en Dios. Entendamos la autoridad espiritual, es cuando hemos establecido la paz de Dios en una área donde antes estaba llena de conflictos y opresión, por lo tanto, nosotros primero debemos tener paz. **“Y el Dios de paz aplastará en breve a Satanás bajo vuestros pies. La gracia de nuestro Señor Jesucristo sea con vosotros.” Rom.16:20.** Mantener la paz es un duro golpe mortero y aplastante a la opresión y al temor satánico. La victoria viene cuando dejamos o nos negamos juzgar según lo que nuestros ojos ven o nuestros oídos escuchas; viene de que todo lo que Dios ha pronunciado sucederá.

Hasta que dejemos de reaccionar como seres humanos, entonces, conoceremos la victoria de Cristo. Nuestra paz es la prueba de nuestra victoria. **“Y entrando él en la barca, sus discípulos le siguieron. Y he aquí que se levantó en el mar una tempestad tan grande que las olas cubrían la barca; pero él dormía. Y vinieron sus discípulos y le despertaron, diciendo: ¡Señor, salvanos, que perecemos! El les dijo: ¿Por qué teméis, hombres de poca fe? Entonces, levantándose, reprendió a los vientos y al mar; y se hizo grande bonanza. Y los hombres se maravillaron, diciendo: ¿Qué hombre es éste, que aun los vientos y el mar le obedecen?. Mat. 8:23-27**

Jesús ante Pilatos estuvo en paz. El arsenal del diablo estaba formado por miedo, pena, duda, auto compasión, etc. Cada uno de estos asuntos nos roba nuestra paz y nos dejan turbados inmediatamente, en el caso de Jesús no fue así. El enemigo viene a nosotros a través de nuestras relaciones, donde quiera que no tengamos paz,, tendremos guerra. **“y en nada intimidados por los que se oponen, que para ellos ciertamente es indicio de perdición, mas para vosotros de salvación; y esto de Dios.” Fil. 1:28.** La paz es el poder del Espíritu Santo, un pacificador es aquel que ha cedido a Cristo, en su espíritu y propósito, que pueda ser llamado hijo de Dios. La paz es un arma de guerra, ante las circunstancias. No debemos confrontar a Satanás con nuestras emociones, sino con la paz de Dios.

Como Dios eta con nosotros, cada adversidad se convertirá en bendición y victoria a medida que permanezcamos en fe. **“Aunque ande en valle de sombra de muerte, No temeré mal alguno, porque tú estarás conmigo; Tu vara y tu cayado me infundirán aliento. Aderezas mesa delante de mí en presencia de mis angustiadores; Unges mi cabeza con aceite; mi copa está rebosando” Sal. 23:4,5.** Nuestras batallas se convertirán en banquetes que nos nutren y construirán espiritualmente. La fuente de nuestra paz de Dios, es Dios mismo. **“Y delante del trono había como un mar de vidrio semejante al cristal; y junto al trono, y alrededor del trono, cuatro seres vivientes llenos de ojos delante y detrás.” Ap.4:6** El mejor lugar para obtener esa paz es su mismo trono. **“Jehová dijo a mi Señor: Siéntate a mi diestra, Hasta que ponga a tus enemigos por estrado de tus pies. Jehová enviará desde Sion la vara de tu poder; Domina en medio de tus enemigos.” Salm.110:1,2.** El descanso antecede al gobierno, la paz precede al poder.

PARTE 2

EL CAMPO DE BATALLA: LA IGLESIA

Debemos aprender a luchar contra las ilusiones y las contiendas, los temores y los celos, enviados dese el infierno para destruirnos y dividirnos. Jesús ora por esta unidad, la cual Satanás lucha por destruirla. Satanás sabe que en la unidad hay victoria para destruir toda fortaleza.

CAPITULO VIII

LA ESPADA DEL SEÑOR

El propósito del Señor es liberarnos con la espada de su Espíritu. “**Y el que había sido sanado no sabía quién fuese, porque Jesús se había apartado de la gente que estaba en aquel lugar.**” S.Jn.5:13. La espada del espíritu es la palabra de Dios. “**Y tomad el yelmo de la salvación, y la espada del Espíritu, que es la palabra de Dios**” Efe.6:17. Antes que la espada del Señor salga de nuestra boca, debe pasar primero por nuestro corazón. Dios debe confrontar la fortaleza de temor dentro de nosotros, antes, para poder ser efectivos contra el enemigo en los lugares celestiales. Estando entrenados completamente preparados seremos su ejército de guerreros intrépidos y sin miedo. Debemos ser un pueblo disciplinado para el día de la batalla, y ese día esta acercándose.

“**Por lo cual alegraos, cielos, y los que moráis en ellos. ¡Ay de los moradores de la tierra y del mar! Porque el diablo ha descendido a vosotros con gran ira, sabiendo que tiene poco tiempo.**” Apo.12:12. El Señor se nos revelara de una manera no común, como un guerrero que desvaina su espada. De igual manera como sele apareció a Josué en Jericó. El mismo vino para llevar a su pueblo para pelear contra gigantes y vencer pueblos fuertes que ellos y mas numerosos.“**Oye, Israel: tú vas hoy a pasar el Jordán, para entrar a desposeer a naciones más numerosas y más poderosas que tú, ciudades grandes y amuralladas hasta el cielo; un pueblo grande y alto, hijos de los anaceos, de los cuales tienes tú conocimiento, y has oído decir: ¿Quién se sostendrá delante de los hijos de Anac? Entiende, pues, hoy, que es Jehová tu Dios el que pasa delante de ti como fuego consumidor, que los destruirá y humillará delante de ti; y tú los echarás, y los destruirás en seguida, como Jehová te ha dicho.**” Deut.9:1-3

El desierto sirvió para los israelitas como un lugar de enseñanzas para la guerra, aprender en obediencia a lo que Dios desea. El desierto es para aprender obediencia, recibir y aprender una nueva revelación de Jesucristo. El príncipe del ejército de Dios. Esa nueva revelación para percibir y ver al Señor tal como es. “**El respondió: No; mas como Príncipe del ejército de Jehová he venido ahora. Entonces Josué, postrándose sobre su rostro en tierra, le adoró; y le dijo: ¿Qué dice mi Señor a su siervo?**” Jos. 5:14.

Debemos ir el grito de batalla del Señor, por medio de la iglesia Cristo prevalece contra Satanás. “**Jehová saldrá como gigante, y como hombre de guerra despertará celo; gritará, voceará, se esforzará sobre sus enemigos.**” Is.42:13

La iglesia debe crecer en todos los aspectos en El, Mt. 16:18, El es nuestra cabeza. Ef. 4:15 Esta nueva revelación se manifestara en su cuerpo. Cuando el espíritu de Cristo salga de nuestro interior y sucederán cosas drásticas por medio de nosotros.

Capítulo xix

Contra el amor Frio

Somos tan cristianos, como lo sea nuestro amor. Preguntémonos, ¿Se hace nuestro amor cada día mas blando, mas tierno, mas brillante, mas atrevido?, o por el contrario, ¿Mas desconfiado, calculador, mas vulnerable, y disponible?. Un descenso mediable en nosotros, es que nuestra capacidad de amar es evidencia que en nosotros se ha desarrollado una fortaleza de amargura. Hay una advertencia contra la falta de perdón. “**y por haberse multiplicado la maldad, el amor de muchos se enfriará.**” S. Mat. 24:12. Una de las aéreas principales de la lucha espiritual que ha venido contra la Iglesia esta en la esfera de las relaciones. Satanás sabe que una iglesia dividida contra si misma no prevalecerá. El amor verdadero evitara grandes ataques, la iglesia de la ciudad debe estar comprometida con el amor. Sin el verdadero amor no habrá unidad espiritual, y por lo tanto una victoria duradera. El amor es una pasión por la unidad. La amargura por lo tanto, se caracteriza por una notoria falta de amor. Este amor frio es una fortaleza demoniaca.

La falta de perdón cierra el poder de la oración e incapacita e impide el flujo de la sanidad y de la intercesión. Donde no hay perdón, persiste y endurece el corazón de una persona, o en la iglesia, el mundo demoniaco tiene acceso sin obstáculo de ninguna clase. “**Entonces su señor, enojado, le entregó a los verdugos, hasta que pagase todo lo que le debía**” S. Mt. 18:34 Una pequeña raíz de amargura puede a muchos contaminar. “**Mirad bien, no sea que alguno deje de alcanzar la gracia de Dios; que brotando alguna raíz de amargura, os estorbe, y por ella muchos sean contaminados;**” Hb.12:15. La amargura es “**una venganza que no se ha cumplido**”. La crueldad y la irresponsabilidad de otros pudieron habernos herido hasta lo más hondo. Ante estas heridas debemos reaccionar con amor y paciencia, esto es el remedio contra el amor frio.

La amargura es el síntoma de la fortaleza del amor frío. Para tratar con esto, debemos arrepentirnos de nuestras actitudes y perdonar a quienes nos hayan herido. Si hemos perdonado, hemos fallado a esta prueba. Cuando alguien nos haya ofendido, es una oportunidad para crecer en la gracia y en el amor diario, por eso debemos perdonar, siete veces siete al día. El amor es el camino para vencer nuestra amargura. El amor es compromiso. “**Muchos tropezarán entonces, y se entregarán unos a otros, y unos a otros se aborrecerán**” S.Mat.24:10,12.. Muchas personas se han retirado de la comunión por el resentimiento, la amargura ha resfriado ese buen amor. **¡Ay del mundo por los tropiezos! porque es necesario que vengan tropiezos, pero ¡ay de aquel hombre por quien viene el tropiezo!** S. Mt.18:7. El antídoto contra aquellos que han servido como motivo de tropiezo, y se han puesto en nuestro camino y nos han hecho desistir, este antídoto es el perdón. Lo contrario hará que nos endurezcamos ante nuestro prójimo y contra Dios.

El amor es nuestra única alternativa. “**Si alguno dice: Yo amo a Dios, y aborrece a su hermano, es mentiroso. Pues el que no ama a su hermano a quien ha visto, ¿cómo puede amar a Dios a quien no ha visto?** 1 Jn.4:20 Cada quien es responsable de si y como interpreta los actos ajenos. Amor es compasión que se llena de poder mediante la fe y la oración para ver que lo mejor de Dios surja en aquel o quienes amamos. Vamos a permanecer en el sin pensar que va a suceder de ahí en adelante. El reino verdadero vendrá a personas comprometidas con el amor. El reino de Dios se basa en relaciones. Relaciones con Dios. y a causa de Dios, con los demás. Jesús dijo claramente acerca de los dos grandes mandamientos, “**Y amarás al Señor tu Dios con todo tu corazón, y con toda tu alma, y con toda tu mente y con todas tus fuerzas. Este es el principal mandamiento. Y el segundo es semejante: Amarás a tu prójimo como a ti mismo. No hay otro mandamiento mayor que éstos..** “.S.Mc.12:30,31. Allí hay un doble compromiso, con Dios y el prójimo. La Unidad es perfecta en Jesus.S.Jn. 17 .Por lo tanto debemos aceptarnos los unos a los otros tal como somos.”**Ama a tu prójimo como amas a Dios”.**

Capítulo X

El don de discernimiento

El espíritu santo nos habla hoy de diferentes formas; sueños, visiones, palabra, profecías, etc. En su espíritu, Jesús sabía los pensamientos de los hombres. De igual manera, así nos vamos a mover en el discernimiento espiritual, nuestra percepción de la vida se debe limpiar de reacciones y pensamientos humanos. El comienzo de discernimiento se descubre cuando crucificamos nuestro instinto de juzgar, lleva tiempo desarraigarse los sistemas de pensamientos que no se hayan plantado en el terreno divino de la fe y el amor por las personas. Para apropiarnos del discernimiento que está en “la mente de Cristo”. Lc.2:16, primero debemos encontrar el corazón de Jesús. Su corazón y su amor se resume en Jesús por sus propias palabras: “**No he venido a juzgar al mundo, sino a salvar al mundo”.** S.Jn.12:47.

El discernimiento espiritual es la gracia de ver adentro de lo invisible. Es un don del espíritu para percibir lo que está velado. El primer velo que tenemos que quitarnos es el

velo de nuestro corazón. Debemos vernos nosotros mismos y la medida de nuestras necesidades. Pues la capacidad para ver dentro de lo que esta en el exterior, viene de Cristo que revela todo lo que hay en el interior. Necesitamos la misericordia para poder ministrar a otros con compasión. En este proceso encontraremos, o descubriremos la depravación y el egoísmo de nuestra naturaleza carnal. Sabemos que el don de discernimiento no es una facultad de nuestra mente. Tengamos en mente que la meta de Cristo es Salvar a la humanidad y no juzgar. Somos llamados a sanear en la angustia y bien escondida vía, dentro de la naturaleza verdadera de las necesidades de los hombres. Si deberás vamos a ayudarlos debemos recordar que somos seguidores de Jesucristo.

Para percibir, debemos hacernos ciegos a todo aquello que parece aparente. Siempre debemos permanecer en una actitud y naturaleza perdonadora, porque los demonios se disfrazan y nos hablaran, como ese mismo hombre. Por eso Jesús dijo **¡A cualquiera que dijere alguna palabra contra el Hijo del Hombre, le será perdonado; pero al que hable contra el Espíritu Santo, no le será perdonado, ni en este siglo ni en el venidero** “ S. Mt. 12:32. Jesús estaba preparando su corazón para perdonar a los hombres, inclusive antes que ni siquiera hubiere pecado contra El. Sabía que su meta y misión era morir por ellos, no condenarlos. Nuestro llamado es vivir para que otros vivan la verdad de Cristo y su Misión: **“Como tú me enviaste al mundo, así yo los he enviado al mundo.” S.Jn. 17:18 .**

Somos llamados para morir para que otros vivan. Nuestro amor debe desarrollarse hasta el extremo que cuando nuestra actitud normal sea la de perdonar. Para poder ayudar a la liberación de los hombres, non podemos renunciar a todo lo que digan, debemos reaccionar como Jesús. Pero no engañarnos, debemos usar el perdón divino. Sino lo que resultara a ser es un espíritu de crítico. Debemos vernos a nosotros mismos antes, que ver a los demás. Debemos ser sinceros de reconocer nuestros pecados, pues si somos ciegos a nuestros pecados, no estaremos sino el reflejo de nuestros mismos pecados en otros. Si no nos movemos en amor, seremos amenaza en el cuerpo de Cristo.

Jesús lo dijo: “No juzguéis, para que no seáis juzgados. Porque con el juicio con que juzgáis, seréis juzgados, y con la medida con que medís, os será medido. Y por qué miras la paja que está en el ojo de tu hermano, y no echas de ver la viga que está en tu propio ojo? ¿O cómo dirás a tu hermano: Déjame sacar la paja de tu ojo, y he aquí la viga en el ojo tuyo? ¡Hipócrita! saca primero la viga de tu propio ojo, y entonces verás bien para sacar la paja del ojo de tu hermano.” S.Mt. 7:1-5. El arrepentimiento es quitar las **“Vigas”** de nuestra visión, es el principio de ver con claridad. Debemos de tener cuidado en el discernimiento, de no contrariar el mandato de Dios; **“NO juzgues”**, Ex.20:16 La mente canal siempre ve en otros la realidad de ellos mismos, a ese engaño le llama Jesús, **“Hipócrita”**. El quiere que ayudemos a otros y no condenarlos.

El mandamiento de “NO juzguéis”, se resume en la nota con que se destruye este mandamiento, S. Mt.5:7. Debemos ayudarnos los unos a los otros, la forma es ver con claridad y así un arrepentimiento profundo y va dentro, hasta que desengarcemos el instinto para juzgar según la carne. El ojo es la parte más tierna y más sensible del cuerpo humano. sólo podremos quitar la paja del ojo del prójimo con mucho cuidado, y

obtendremos confianza, Hacerlo sin juzgarlo ni condenarlos. Si criticamos nuestro instinto de juzgar, hemos establecido la base para recibir el don de discernimiento. Entonces, nuestro corazón estará listo para ver visiones, profecías, sueños y profundidades de Dios, que no estará temido por la corrupción ni por el desvío humano.

“Bienaventurados los pobres en espíritu, porque de ellos es el reino de los cielos. Bienaventurados los que lloran, porque ellos recibirán consolación. Bienaventurados los mansos, porque ellos recibirán la tierra por heredad. Bienaventurados los que tienen hambre y sed de justicia, porque ellos serán saciados. Bienaventurados los misericordiosos, porque ellos alcanzarán misericordia.” S. Mt.5:3-8.

Capítulo XI

ELIMINADO EL FALSO DISCERNIMIENTO

Si lo que tenemos que decir a alguien es importante, no le permitamos qué continué con su trabajo mientras le hablamos, exijamos que la atención no se vaya a distraer. De igual manera, Dios nos habla cuando disminuyamos nuestro ritmo y estemos dispuestos a oírle. Para caminar en el discernimiento nuestros corazones deben estar callados ante Dios. Debemos aprender a estar callados ante Dios. Debemos aprender a oírle, y decir “**Habla Señor que tu siervo escucha**”.

Debemos aprender a escuchar y a esperar..Sal. 46:10. Debemos estar conscientes de Dios y por su intermedio discernir al enemigo. Debemos esforzarnos especialmente por lo nuestro y sepamos que el Señor es Dios. A veces nuestras ideas, reacciones y opiniones impiden oír a Dios. Hasta que todo se apague en nuestra vida vendrá el verdadero discernimiento. Debemos morir a juicios personales, a los pensamientos de venganza, a los motivos egoístas y decisiones apresuradas. Jesús dijo: “ **No puedo yo hacer nada por mí mismo; según oigo, así juzgo; y mi juicio es justo, porque no busco mi voluntad, sino la voluntad del que me envió, la del Padre.** S. Jn.5:30 Por lo tanto debemos esforzarnos y escuchar la voz del Espíritu Santo.

El amor abundante trae consigo discernimiento.” **Y esto pido en oración, que vuestro amor abunde aun más y más en ciencia y en todo conocimiento** “. Fil.1:9.?Que es el amor verdadero?, el amor verdadero esta motivado por un compromiso a largo plazo, tiene la unión de la caridad sacrificante. El falso discernimiento es todo lo contrario, ya que no se basa en el amor verdadero. Por ejemplo el joven perdido de cabello largo ante los ojos dela gente versus ante los ojos dela madre propia. El discernimiento verdadero viene de motivos bondadosos, tiene un compromiso con el amor.” **No juzguéis según las apariencias, sino juzgad con justo juicio.** “ **S. Jn.7:24.** El justo juicio es el resultado del verdadero amor. Debemos orar por las personas por amor en el verdadero discernimiento. El amor precede a la paz, y la paz precede a la percepción. Sin amor y paz en nuestros corazones nuestros juicios son ásperos

Todo debemos hacerlo con amor. La paz debe gobernar nuestros corazones. “**Porque de dentro, del corazón de los hombres, salen los malos pensamientos, los adulterios, las fornicaciones, los homicidios,** “ S. Mc.7:21, “**Bienaventurados los de limpio corazón, porque ellos verán a Dios.** “ Mt. 5:8, “**Sobre toda cosa guardada, guarda tu corazón; Porque de él mana la vida.** “ Pr. 4:23 La vida como la percibimos, se basa en

los indicadores de nuestro corazón. Si nuestro corazón no es justo, los dones tampoco lo serán. “**Y la paz de Dios gobierne en vuestros corazones, a la que asimismo fuisteis llamados en un solo cuerpo; y sed agradecidos**” Col.3:15. Entonces, es vital la paz para oír a Dios, Ecl. 4:6. Nuestro discernimiento viene de nuestra sensibilidad a Cristo en el ambiente del Espíritu Santo. Una vida preparada por Jesús.

CAPITULO XII

REPARADOR DE PORTILLOS

“Y los tuyos edificarán las ruinas antiguas; los cimientos de generación y generación levantarás, y serás llamado reparador de portillos, restaurador de calzadas para habitar” Is.58:12

La una reunión de los santos ola doctrina del rapto de la iglesia es común en las iglesias. “**Porque el Señor mismo con voz de mando, con voz de arcángel, y con trompeta de Dios, descenderá del cielo; y los muertos en Cristo resucitarán primero. Luego nosotros los que vivimos, los que hayamos quedado, seremos arrebatados juntamente con ellos en las nubes para recibir al Señor en el aire, y así estaremos siempre con el Señor**”.1 Ts.4:16.”. He aquí, os digo un misterio: No todos dormiremos; pero todos seremos transformados, en un momento, en un abrir y cerrar de ojos, a la final trompeta; porque se tocará la trompeta, y los muertos serán resucitados incorruptibles, y nosotros seremos transformados. “1Co.15:52 Previo a esto, la iglesia sea preparado. “**Gocémonos y alegrémonos y démosle gloria; porque han llegado las bodas del Cordero, y su esposa se ha preparado** “ Apo. 19_7

En este periodo, los que estén vivos alcanzarán un nivel tan santo e intachable como lo tuvo Jesús, la misma iglesia lo será. “**Mas el mismo Dios y Padre nuestro, y nuestro Señor Jesucristo, dirija nuestro camino a vosotros. Y el Señor os haga crecer y abundar en amor unos para con otros y para con todos, como también lo hacemos nosotros para con vosotros, para que sean afirmados vuestros corazones, irreprensibles en Santidad delante de Dios nuestro Padre, en la venida de nuestro Señor Jesucristo con todos sus santos.**” 1 Ts.3:11-13, Efe.5:26, 27. Fil.1:9,10. Este nivel de santidad será un nivel de unidad. Desaparecerá la murmuración y el hallar falta, en su lugar habrá intercesión y amor. La santidad regresara a la iglesia, por lo tanto, desaparecerá las ambiciones, contiendas y disensiones que hoy vemos entre las diversas comunidades, y pecados que debemos arrepentirnos antes de la segunda venida del Señor.

La mayoría de cristianos no han discernidos luchar contra el espíritu del anticristo, que ha condicionado a los cristianos para aceptar las divisiones dentro de la iglesia y el sectarismo dentro del cuerpo de Cristo. Antes de que la iglesia sea arrebatada debe ser libre del pecado, divisiones y libre de divisiones carnales. La iglesia será una en el amor, no importa donde se reúna, esta será unida por el amor, cada discípulo se unirá pro su intenso amor entre si, tanto local, nacional como internacional. La palabra rapto es juntar, reunir, congregar. 2Ts.2:1, s, Mt.24:31 Al final se conocerá la realidad tanto en lo físico como en lo espiritual con Jesucristo en su cuerpo, S.Mt.13:47, 48. Jesús dio su vida para

traer sanidad para su cuerpo, S.Mt. 12:30 Veamos la siguiente advertencia: “ **¡Ay de los pastores que destruyen y dispersan las ovejas de mi rebaño! dice Jehová.** ”Jer. 23:1. A Cristo no le agradan las divisiones carnales en su cuerpo. Vendrá un tiempo de sancionamiento contra los pastores que no contribuyan para la unidad, Jer.23:2

En el nuevo testamento Cristo expone el objetivo y meta correcta,S.Jn.10:16,y tildo contra los pastores y asalariados, al final los pastores serán sub pastores del Señor Jesús, “Un solo rebaño y un solo pastor”. Este proceso aumentara hasta que Cristo venga. Por eso, no critiquemos a las personas sino arrepintámonos. **“Vino a mí palabra de Jehová, diciendo: Hijo de hombre, profetiza contra los profetas de Israel que profetizan, y di a los que profetizan de su propio corazón: Oíd palabra de Jehová. Así ha dicho Jehová el Señor: ¡Ay de los profetas insensatos, que andan en pos de su propio espíritu, y nada han visto! Como zorras en los desiertos fueron tus profetas, oh Israel. No habéis subido a las brechas, ni habéis edificado un muro alrededor de la casa de Israel, para que resista firme en la batalla en el día de Jehová.** ” Ez. 13:1-5 Dios quiere hoy edificadores dondequiera que estemos nos necesitamos como hermanos mayores, Hc.7:7. Debemos quitar temores, calmar lesiones, bendecir otras iglesias y construir el cuerpo de Cristo. Nuestro amor a la semejanza de Cristo y expulsar todo temor, debemos tener una carga por los demás. S.Mt. 9:35

Ayudemos a los demás con nuestras oraciones. Dios busca seguidores antes que simples líderes. Al responder a ajustarnos con la voluntad de Dios estaremos frente al enemigo, Dios nos esta juntando con El y con los demás hijos suyos, pero, también contra las fuerzas del enemigo en todo régión, por lo tanto las heridas que hay entre nosotros deben ser sanadas. Se debe reparar los muros y debemos juntos aprender a permanecer firmes en el día malo ante el Señor. Somos los hijos de Dios, debemos ser intercesores que se paren en la brecha. La brecha es la distancia entre la forma como son las cosas y la manera como deberían ser. Por lo tanto, permanezcamos firmes en el lugar y expulsemos al acusador de nuestros hermanos e intercedamos por ellos. Si vemos que hay algo que debe cambiarse, Jesús dice que primero debemos permanecer firmes en la brecha y vemos que se cambie. Nosotros somos los agentes del cambio, pero, primero debemos cambiar nosotros, despojemosnos de los paradigmas que han quedado obsoletos ante la renovación de Cristo.

Capítulo XIII

EL EJÉRCITO DE ADORADORES

Cuando las escrituras se refiere a las “Huestes celestiales”, generalmente pensamos en los “Coros angelicales”, la palabra huestes significa “coros de angeles”,”ejércitos”, S.Lc. 2:13 Percibimos que las huestes de los cielos son ejércitos de adoradores; obviamente nadie puede hacer batalla sino es primero un adorador.

El principio celestial en la tribulación es la adoración. Dios, y los demonios buscan adoradores.

Y todos los ángeles estaban en pie alrededor del trono, y de los ancianos y de los cuatro seres vivientes; y se postraron sobre sus rostros delante del trono, y adoraron a Dios, diciendo: Amén. La bendición y la gloria y la sabiduría y la acción de gracias y la honra y el poder y la fortaleza, sean a nuestro Dios por los siglos de los siglos. Amén. Apo. 7:12,13. De igual manera Satanás busca adoradores; “ y

adoraron al dragón que había dado autoridad a la bestia, y adoraron a la bestia, diciendo: ¿Quién como la bestia, y quién podrá luchar contra ella?" Apo.7:11, "diciendo a gran voz: Temed a Dios, y dadle gloria, porque la hora de su juicio ha llegado; y adorad a aquel que hizo el cielo y la tierra, el mar y las fuentes de las aguas. Apo. 13:4 " y el humo de su tormento sube por los siglos de los siglos. Y no tienen reposo de día ni de noche los que adoran a la bestia y a su imagen, ni nadie que reciba la marca de su nombre." Apo. 14:11. Hay una línea divina entre quienes adora a Dios, y quienes s la "Bestia" y a su imagen".

Pregúntate, ¿A quien adoras, a Dios o a Satanás?. Esta contienda de adoradores ha de culminar en el establecimiento del reino de Dios sobre la tierra. **"El séptimo ángel tocó la trompeta, y hubo grandes voces en el cielo, que decían: Los reinos del mundo han venido a ser de nuestro Señor y de su Cristo; y él reinará por los siglos de los siglos.** " Apo. 11:15.La adoración hoy, debe brotar en el contexto de nuestra vida diaria. Hoy debemos adorar, para qué mañana adoraremos en las grandes batallas. El llamado a los israelitas en el Antiguo testamento, fue de adorar y servir a Dios. Moisés les hablo acerca del amor de Dios, y ellos inclinaron y adoraron. **"Y el pueblo creyó; y oyendo que Jehová había visitado a los hijos de Israel, y que había visto su aflicción, se inclinaron y adoraron. Ex. 4:31."** Y ellos dijeron: **El Dios de los hebreos nos ha encontrado; iremos, pues, ahora, camino de tres días por el desierto, y ofreceremos sacrificios a Jehová nuestro Dios, para que no venga sobre nosotros con peste o con espada."** Ex.5:3. **"y dile: Jehová el Dios de los hebreos me ha enviado a ti, diciendo: Deja ir a mi pueblo, para que me sirva en el desierto; y he aquí que hasta ahora no has querido oír."** Ex. 7:16. Cuando la prueba y la tribulación vinieron a ellos, también vino la murmuración en queja y la franca rebeldía. Su adoración era superficial, era culto exterior, sin que tuvieran un corazón de adoración.

Ese mismo corazón superficial prevalece en el corazón del cristianismo hoy. Cuando vienen las tribulaciones, las presiones, entonces nos rebelamos contra Dios y resistimos el trato del Señor. El enemigo tiene acceso directo en una vida que no este protegida por la adoración verdadera

A Dios. El propósito en el desierto era que fueran preparados como verdaderos adoradores antes de entrar a la tierra prometida. Esta se basaba en la verdadera relación con Dios, no sobre las circunstancias. Dios sabe que el corazón que adora en el desierto, adorara en la tierra prometida de la plenitud. Sin adoración verdadera a Dios no puede haber victoria en la batalla. La adoración te protegerá antes las circunstancias de las batallas satánicas. El alma es la combinación de nuestra mente, voluntad y emociones.

Lo que somos es la suma de cuanto hemos encontrado en la vida, y de nuestras subconscientes reacciones. Nuestra reacción a cada suceso, ya sea negativa o positiva, se ha derivado en la medida creadora de nuestra individualidad, donde se mezcla en la naturaleza de nuestro carácter. Lo que llamamos memoria, es la forma como nuestro espíritu contempla la esencia de nuestra alma. Dependiendo de esas reacciones, nuestra personalidad ha venido a ser tímido, valiente, confiada, ansiosa, etc. El impacto que ha tenido la vida sobre nuestra memoria es la medida como los hechos han llegado a formar a nuestra alma. Los recuerdos que mas recordamos son los que más nos han moldeado al máximo. Esas experiencias, literalmente se han convertido en parte de nuestra naturaleza. Somos como el pasado nos ha hecho. Se nos ordena, **"Y Jesús le dijo: Ninguno que poniendo su mano en el arado mira hacia atrás, es apto para el reino de Dios."** Lc. 9:62. **"Hermanos, yo mismo no pretendo haberlo ya alcanzado; pero**

una cosa hago: olvidando ciertamente lo que queda atrás, y extendiéndome a lo que está delante,” Fil.3:13. “pues si hubiesen estado pensando en aquella de donde salieron, ciertamente tenían tiempo de volver. Heb.11:15

En Cristo, nuestras reacciones y respuestas a esos sucesos aun se pueden cambiar. Y a medida que nuestras reacciones cambian nosotros cambiamos. Podemos poner nuestro pasado sobre el altar como un acto de adoración. Un corazón adorador permite a Dios que es la esencia de la vida, restaure el a alma. El se profundiza en nuestras experiencias y nos redime de nuestras reacciones negativas. La vida por donde Dios se extiende hasta nuestro pasado, es nuestro amor y adoración a El. Somos adoradores y amantes de Dios en nuestro espíritu. Cuanto somos, y le amamos, no solo todo el pasado en la vida, se lava en ese amor, se redime y se hace bueno en nosotros. Es esencial para nuestra salvación y protección en la batalla, que seamos adoradores. La adoración nos lleva con seguridad a través de los adoradores. **“Y sabemos que a los que aman a Dios, todas las cosas les ayudan a bien, esto es, a los que conforme a su propósito son llamados. “ Rom.8:28**

En el salmo 84:5,6. Leemos:” **Bienaventurados los que habitan en tu casa; Perpetuamente te alabarán. Selah. Bienaventurado el hombre que tiene en ti sus fuerzas, En cuyo corazón están tus caminos. Atravesando el valle de lágrimas lo cambian en fuente,**

Cuando la lluvia llena los estanques.” Dios cambiara nuestro asalto enemigo como fuentes de agua refrescante. Por eso es importante pasar las aflicciones en adoración. Adoración es el propósito de la creación para el placer de Dios, solo para El. Creados para su gozo, solo agradarle a el en nuestras vidas. Is.53:4.Como adoradores somos semejantes a las flores, entre más las pisotean mas fragancia de perfumen emiten, también crece la lealtad a Dios, pura y perfecto ese es el deseo de Dios, encontrar en sus hijos ese placer. **“Para ejecutar en ellos el juicio decretado; Gloria será esto para todos sus santos. Aleluya.” Sal. 149:9**

Capítulo XIV

DERRIBAR EL ACUSADOR DE NUESTROS HERMANOS

El reino de Dios se vera por quienes motivados por el amor, conocen el poder de la oración. Pues cuando ven una necesidad, en lugar de juzgar entre si, interceden hasta cuando son edificados en todos los aspectos en Cristo Jesús, quien es nuestra cabeza. Como viene el reino, “**Entonces oí una gran voz en el cielo, que decía: Ahora ha venido la salvación, el poder, y el reino de nuestro Dios, y la autoridad de su Cristo; porque ha sido lanzado fuera el acusador de nuestros hermanos, el que los acusaba delante de nuestro Dios día y noche.**” Apo.12:10. El pueblo puede elegir al caminar libre de críticas y de hallar faltas, vuelven su ojo a la pureza, el amor y a la oración de los unos por los otros. Hay procedimientos ordenados por Dios y basados en la escritura como modelos: “**Hermanos, si alguno fuere sorprendido en alguna falta, vosotros que sois espirituales, restauradle con espíritu de mansedumbre, considerándote a ti mismo, no sea que tú también seas tentado**” Gal.6:1. Nuestro motivo debe ser restaurar Las acusaciones contra los ancianos ni se deben admitir. Al

menos que hallan dos o más testigos oculares, 1Ts.5:19. Con demasiada frecuencia esos testigos los manda el infierno para destruir la armonía de una iglesia con rumores, murmuraciones, y chismes. Si se ignora esta escritura, fácilmente este espíritu tiene entrada a la Iglesia.

Cuando se permite que este espíritu obre, se obstaculiza el mover del Espíritu Santo. La salvación se disminuye, el poder del Espíritu Santo merma y se pierde la autoridad. Al tener la unción de los motivos de Cristo, entonces podremos llevar las correcciones a Cristo. **“¿Quién es el que condenará? Cristo es el que murió; más aun, el que también resucitó, el que además está a la diestra de Dios, el que también intercede por nosotros.”** “Rom.8:34, “por lo cual puede también salvar perpetuamente a los que por él se acercan a Dios, viviendo siempre para interceder por ellos.” “Hb. 7:25. Dios nos llama a orar los unos por los otros debemos interceder y no criticar, nuestro patrón debe seguir el de Cristo para edificar y restaurar y No “Hallar faltas.

Ante situaciones de pecado nuestras reacciones define cuan semejantes somos a Cristo y mide nuestra espiritualidad. Donde encontramos debilidad, debemos ser ejemplo de valor y virtud. Si hay temores pongamos valor, nuestro llamado es ir a los lugares de las intercesión y permanecer allí en suplicas, en toda la firmeza hasta construir y reparar lo dañado. Por medio del Espíritu Santo estamos en compañerismo directo con Cristo en el cielo.” “Ef.2:6. Con esa posición podemos estar cerca del trono de Dios y entrar al velo del verdadero lugar santísimo, Hb.4:16, 10:19,20. Mt. 5:8, Col. 3:1-5. Según Apo. 4 y Hb. 12:18-20 no hay lugar para ningún mal. Satán esta bajo oscuridad de prisiones. Jd.6, 1Jn. 1:5.Hay tres regiones para describirlo como el “cielo”. El primero es donde vive Dios, los ángeles y otros seres. Luego se usa para describir al firmamento,Sal.19. Finalmente, el reino espiritual, Ef. 6:12, Ap.12:10-12,S. Lc. 10:18. Este ultimo, es el que esta inmediatamente alrededor de la conciencia del hombre, es territorio espiritual desde donde el demonio busca controlar el mundo.

Desde allí, Satanás libra una guerra contra la iglesia. El demonio tiene acceso a nuestros pensamientos y palabras. Cuando permitimos la murmuración, la crítica, permitimos que Satanás utilice nuestros labios para acusar a los santos delante del Señor, Hb. 4:13, Lc. 12:3. Guardemos nuestra lengua, Mt. 12:36, Stgo. 3:6.Satanas usa nuestros labios para que salga su voz delante de Dios.ls.6:5 Debemos derribar al acusador,Ap.12:11.

1.Con la sangre del Cordero.

2.La palabra de testimonio de ellos, Ap.19:10

3.Menospreciar la vida, 1Ti.1:18,19 hasta la muerte, Hc. 20:24 El acusador debe ser derribado primero de nuestra mente y luego orar por los demás.

PARTE III

EL CAMPO DE BATALLA LOS LUGARES CELESTIALES

La ultima frontera de la batalla espiritual esta en los lugares celestiales, la dimensión hoy conocida hoy como el reino del espíritu. La guerra en los cielos. Aquí los ángeles y los demonios establecen su lucha por nuestras ciudades (actualmente este territorio este territorio es dominio del enemigo): Quienes gobiernan en los lugares celestiales gobiernan la tierra. Solo de acuerdo a la mediada que nuestros corazones sean solo como el de Cristo tenderemos autoridad sobre los lugares celestiales. Solamente una iglesia Cristo céntrica, que abarque una ciudad, puede desplazar los poderes de las tinieblas en el plano espiritual.

CAPITULO XV

LA GUERRA SOBRE LA REALIDAD

Al hombre se le dio ciertos poder de imaginar, también la facultad de definir y luego establecer la realidad. Dentro de los límites de Dios, el hombre lo hará, según su libre voluntad. La esencia de la batalla espiritual esta en quien define la realidad, **la palabra de Dios o las ilusiones del presente siglo.**

La realidad, es lo que es verdadero, una situación, una cosa o un hecho real. La realidad no solo es el objetivo, hay también un lado subjetivo o personal cuyas raíces están en nuestros sentimientos, actitudes y creencias. Desde esta perspectiva la vida se nos hace como hemos creído. “**Entonces Jesús dijo al centurión: Ve, y como creíste, te sea hecho. Y su criado fue sanado en aquella misma hora.**” S.Mt.8:13. Lo que es real para uno, será irreal para otro. Por ejemplo, la vida para un esquimal en Alaska, no es para uno que vive en la ciudad de New York. La realidad en ambos lugares, aunque distintos por completa, es por entero funcional y subjetivamente verdadera para cada uno de estos hombres. Un principio interesante, cualquier cosa en la cual hay un acuerdo en una sociedad y se establece por medio de un consenso, un compromiso y un uso consistente, definirá una realidad. A media que entramos en acuerdo con los patrones y principios del reino de Dios, nuestra definición toral de la realidad y de la sociedad va a sufrir un cambio. Un ejemplo se ve en Gn. 11:6, “**Y dijo Jehová: He aquí el pueblo es uno, y todos éstos tienen un solo lenguaje; y han comenzado la obra, y nada les hará**

desistir ahora de lo que han pensado hacer. “Todo lo que la humanidad imagina lo lleva acabo; solo basta que dos o tres acepten y crean que puede suceder y sucederá.

Exactamente, es lo mismo que quiere Satanás que aceptemos el cristianismo hoy. Que haya un acuerdo, y por tanto un refuerzo de una visión engañosa de la iglesia de hoy. Entonces, nuestro acuerdo debe ser con el plan de Dios, para una iglesia santa, sin divisiones y establecedora del reino de Dios. Nuestro llamado es para cooperar con la edificación y en el avivamiento del cuerpo de Cristo.” **A fin de presentársela a sí mismo, una iglesia gloriosa, que no tuviese mancha ni arruga ni cosa semejante, sino que fuese santa y sin mancha.** “Ef. 5:27. La guerra en los cielos es el principio del desplazamiento,” **Después hubo una gran batalla en el cielo: Miguel y sus ángeles luchaban contra el dragón; y luchaban el dragón y sus ángeles; pero no prevalecieron, ni se halló ya lugar para ellos en el cielo.** “Ap. 12:7-8. Toda batalla se centra sobre un hecho básico. ¿Quién controla la realidad en la tierra?, ¿El cielo o el infierno?, Esta batalla descansa en el poder de la concordancia entre la hermandad y el ámbito espiritual.

Entonces, a medida que el cuerpo de Cristo se pone de acuerdo con su cabeza, el Espíritu mismo de Cristo reemplaza las potestades de las tinieblas en las regiones celestiales. **“Porque no tenemos lucha contra sangre y carne, sino contra principados, contra potestades, contra los gobernadores de las tinieblas de este siglo, contra huestes espirituales de maldad en las regiones celestes.** “Ef.6:12”, “de reunir todas las cosas en Cristo, en la dispensación del cumplimiento de los tiempos, así las que están en los cielos, como las que están en la tierra. “; 1:10. “Para que la multiforme sabiduría de Dios sea ahora dada a conocer por medio de la iglesia a los principados y potestades en los lugares celestiales, “.3:10. El Espíritu de Dios y su presencia aumenta en el ámbito espiritual; vienen avivamientos con sanidades y milagros. La realidad de Dios en la tierra depende de nuestras oraciones y acuerdo con El.

El diablo es un mentiroso, S. Jn.8:44. Su campo de acción es el mundo espiritual que rodea y cubre inmediatamente la conciencia de toda la humanidad, “los lugares celestiales”, Ef. 6:12. Desde ese lugar corrompe y controla la mente del hombre pro medio de las ilusiones se construyen en la carne a partir de los deseos, temores y ambiciones. Una mentira poderosa es hacerle creer al hombre que este mundo, tal como es, es el único lugar para vivir. **“La voz del cual conmovió entonces la tierra, pero ahora ha prometido, diciendo: Aún una vez, y conmoveré no solamente la tierra, sino también el cielo. Y esta frase: Aún una vez, indica la remoción de las cosas móviles, como cosas hechas, para que queden las inmóviles. Así que, recibiendo nosotros un reino inmóvil, tengamos gratitud, y mediante ella sirvamos a Dios agraciándole con temor y reverencia;** “, Hb. 12:26-28. “**El séptimo ángel tocó la trompeta, y hubo grandes voces en el cielo, que decían: Los reinos del mundo han venido a ser de nuestro Señor y de su Cristo; y él reinará por los siglos de los siglos.** “, Apo.11:15

Nuestras armas para atacar tales mentiras es la palabra del espíritu. Las palabras de Jesús son espíritu. **“Y tomad el yelmo de la salvación, y la espada del Espíritu, que es la palabra de Dios;** “, Ef.6:17. Sus palabras representan una realidad verdadera, es el espíritu viviente del reino de Dios.” **El espíritu es el que da vida; la carne para nada aprovecha; las palabras que yo os he hablado son espíritu y son vida.** “, S.Jn.6:63. En el griego verdad y realidad es lo mismo. Tienen la misma esencia. Entonces la palabra de Dios y el Espíritu Santo son la realidad misma. Las fortalezas que hay que derribar son

las mentales que el diablo ha sembrado en nuestras procesos mentales y como las aceptamos, y las creemos, se han convertido en una realidad para nosotros. Permanecer en la palabra de Dios nos ayudara, veamos las siguientes escrituras poderosas: “porque las armas de nuestra milicia no son carnales, sino poderosas en Dios para la destrucción de fortalezas, derribando argumentos y toda altivez que se levanta contra el conocimiento de Dios, y llevando cautivo todo pensamiento a la obediencia a Cristo, y estando prontos para castigar toda desobediencia, cuando vuestra obediencia sea perfecta.” 2Co.10:4,5;2:14, Ef. 5:8.11,13; 1Jn.1:9;2:2; 2Ts.1:7; Hb. 2:14,15; Rm.8:28; Lc.10:14; 1Jn.3:8. Cada vez que permanecemos en oración las huestes celestiales se nos unen, Ef.6:18; Stg. 4:7; Is.42:13, 53, 54:11-17; Rm. 10:8,9. Confesemos la palabra, creámosla, construyamos nuestro futuro sobre ella. Pongámonos de acuerdo con Dios. La guerra sobre la realidad ya comenzó a ganarse en nuestra vida.

CAPITULO XVI

EXPOSICION DEL ESPIRITU DEL ANTICRISTO

Para vencer el reino de maldad y permanecer en victoria en neutra batalla espiritual, debemos discernir nuestros enemigos y hacer que huyan los comandantes que los gobernan. Hoy en día se considera tan normal la influencia del anticristo en la Iglesia. Este demonio, su naturaleza principal es sobre todo orden religioso, se opone a toda restauración de la Iglesia Usa todos espíritus demoniacos, a saber; celos, temor, ambiciones, y todo lo independencia contra la unidad del cuerpo de Cristo. Este espíritu se opone a Cristo,” Pero con respecto a la venida de nuestro Señor Jesucristo, y nuestra reunión con él, os rogamos, hermanos, que no os dejéis mover fácilmente de vuestro modo de pensar, ni os conturbéis, ni por espíritu, ni por palabra, ni por carta como si fuera nuestra, en el sentido de que el día del Señor está cerca. Nadie os engañe en ninguna manera; porque no vendrá sin que antes venga la apostasía, y se manifieste el hombre de pecado, el hijo de perdición, el cual se opone y se levanta contra todo lo que se llama Dios o es objeto de culto; tanto que se sienta en el templo de Dios como Dios, haciéndose pasar por Dios “, 2 Ts.2.1-4.

Su naturaleza ha existido en la iglesia desde los primeros años de ella, “Y entonces se manifestará aquel inicuo, a quien el Señor matará con el espíritu de su boca, y destruirá con el resplandor de su venida;”, 1Jn. 2:18, se ha manifestado en personas, ”inicuo cuyo advenimiento es por obra de Satanás, con gran poder y señales y prodigios mentirosos, ”, 1Jn. 2:19. No confiesa a Jesús, “A cualquiera, pues, que me confiese delante de los hombres, yo también le confesaré delante de mi Padre que está en los cielos.” Mt.10:32. San Juan lo explica en 1Jn.4:6-8Nosotros somos de Dios; el que conoce a Dios, nos oye; el que no es de Dios, no nos oye. En esto conocemos el espíritu de verdad y el espíritu de error. Amados, amémonos unos a otros; porque el amor es de Dios. Todo aquel que ama, es nacido de Dios, y conoce a Dios. El que no ama, no ha conocido a Dios; porque Dios es amor., es contrario al espíritu de Cristo, “En esto conocerán todos que sois mis discípulos, si tuviereis amor los unos con los otros. ”, S. Jn.13:35, es diferente al espíritu de verdad y de amor. Endurece el corazón e impide amar.

Al seguir a Jesús, nos llama a amar y perdonar. Este espíritu del anti Cristo se opone a todo lo de Dios. Es Lafuente de todas las divisiones de la Iglesia, si se orara contra este espíritu se habría cortado muchas divisiones. El anti Cristo puede usar los celos, el temor, y hasta el color delos baños como una cortina de humo. La causa de tales divisiones son las personas que ceden a algo distinto al Espíritu santo. Personalmente podremos librarnos de el. Normalmente tenemos fortalezas en nuestras vidas provocadas por este espíritu. Debemos diferenciar entre la voz amorosa de Jesucristo y la voz arrogante del anti Cristo. Arrepintámonos de la rebeldía y luego audiblemente oremos contra el espíritu del anti Cristo y atémoslo en el nombre de Jesús

.■Hoy en muchos movimientos religiosos a tratar de obtener influencia, al igual que en las iglesias obtienen reverencia religiosa para condicionar a las congregaciones y llevarlas que acepten la solemnidad de la muerte como si fuera la verdadera reverencia a Dios. “**Porque Dios no es Dios de muertos, sino de vivos, pues para él todos viven** ”, S.Lc.20:38 La verdadera reverencia se acompaña con admiración, gozo y acción de gracias. Este espíritu se opone a todo lo de Dos. El deseo del Señor se ver a su pueblo unido en el fuego del amor del Cristo, desea que se oren juntos en el Espíritu del reino. Libres de todo celo eclesial. La ambición personal es el motivo del anti Cristo, es el nombre de la fortaleza que nos ha dividido.

No debemos acercarnos a otros con ambiciones personales, ni para promovernos, “**Ni seáis llamados maestros; porque uno es vuestro Maestro, el Cristo**”. S.Mt. 23:10. Dios entrena seguidores servidores, hombres y mujeres que al orar busquen el liderazgo y dirección de Jesús. Busquen a los otros para bendecirlos, llenar sus necesidades en oración, “**Y respondiendo, les dijo: El que tiene dos túnicas, dé al que no tiene; y el que tiene qué comer, haga lo mismo.**” S.Lc.3:11.Por medio de la batalla espiritual, y de la oración, se le puede atar y se puede romper de la influencia de esta potestad, “**Porque no tenemos lucha contra sangre y carne, sino contra principados, contra potestades, contra los gobernadores de las tinieblas de este siglo, contra huestes espirituales de maldad en las regiones celestes.** ”. Ef.6:12

Capítulo XVII

Discernimiento del espíritu de Jezabel

Esta fortaleza es una forma de pensar que existe casi sin ningún control en todas las iglesias. “**Pero tengo unas pocas cosas contra ti: que toleras que esa mujer Jezabel, que se dice profetisa, enseñe y seduzca a mis siervos a fornicar y a comer cosas sacrificadas a los ídolos**”, Apo.2:20. Se identifica en nuestra sociedad, La fuente de la sensualidad obsesiva, la hechicería desenfrenada y el odio hacia la autoridad del Varón, este espíritu se manifestó en persona de la reina malvada Jezabel. “**El respondió: He sentido un vivo celo por Jehová Dios de los ejércitos; porque los hijos de Israel han dejado tu pacto, han derribado tus altares, y han matado a espada a tus profetas; y sólo yo he quedado, y me buscan para quitarme la vida. Y le dio Jehová: Ve, vuélvete por tu camino, por el desierto de Damasco; y llegarás, y ungirás a Hazael por rey de Siria. A Jehú hijo de Nimsi ungirás por rey sobre Israel; y a Eliseo hijo de Safat, de Abel-mehola, ungirás para que sea profeta en tu lugar.**

Y el que escapare de la espada de Hazael, Jehú lo matará; y el que escapare de la espada de Jehú, Eliseo lo matará.

Y yo haré que queden en Israel siete mil, cuyas rodillas no se doblaron ante Baal, y cuyas bocas no lo besaron “1 Rey.19:14-18 este espíritu es independiente a toda costa y tiene intensa ambición por los puestos eminentes y sobre todo control.

Literalmente Jezabel se traduce “sin cohabitar”. Se rehúsa cohabitar con alguien. Al menos que lo pueda controlar y dominar la relación: Cuando parece sumisa o apariencia de sierva, solamente tiene la finalidad de ganar alguna ventaja estratégica. Desde lo mas interno de su corazón, no se rinde a nadie. Este espíritu no tiene género, la atrae la característica única de la psiquis femenino y su capacidad sofisticada para manipular sin esfuerzo físico. Se manifiesta en mujeres amargadas, a causa de la inseguridad, los celos o la vanidad, desean controlar o dominar a otros, humillar públicamente a su esposo con su lengua, y después le controla pro medio del temor que el tiene a la vergüenza publica. Usa los medios de la perversidad sexual que se conoce en el infierno, el control es su objetivo final y afín de obtenerlo utiliza las pasiones sexuales con el propósito de poseer a los hombres. Una mujer bajo las influencias de este espíritu, puede conquistar a un hombre solo con una mirada de sus ojos al seducirlo.

La batalla se ha extendido desde su génesis hasta la edad electrónica. “**Y la serpiente arrojó de su boca, tras la mujer, agua como un río, para que fuese arrastrada por el río** ”: Apo.12:15. En nuestro mundo tenemos un río de palabras e imágenes normales que salen de la boca de Satanás y se desconocían en el tiempo antiguo. Hoy se ha estructurado en una fortaleza para el demonio. El usa a los productores de guiones, periodistas, productores de cine y televisión. “**Y a sus hijos heriré de muerte, y todas las iglesias sabrán que yo soy el que escudriña la mente y el corazón; y os daré a cada uno según vuestras obras** ”; Ef.2:2. Por eso no podemos tolerar, adorar, y luego entretenernos en la inmoralidad de una película, Apo. 2:23. En el santuario de la vida privada de nuestra alma comienza la tolerancia a Jezabel, es aquí, donde debe terminar. Este espíritu fluye sin obstáculos a través de todas las esferas, industrias, espectáculos, educación e instituciones de educación. Este espíritu destruye tanto al político como al predicador. Es el motivador de los abortos ya hace que los esposos y las esposas se sientan insatisfechos.

El espíritu Santo lo expuso hace mas de 2, 000 años, “**Yo conozco tus obras, y amor, y fe, y servicio, y tu paciencia, y que tus obras posteriores son más que las primeras. Pero tengo unas pocas cosas contra ti: que toleras que esa mujer Jezabel, que se dice profetisa, enseñe y seduzca a mis siervos a fornicar y a comer cosas sacrificadas a los ídolos.**

Y le he dado tiempo para que se arrepienta, pero no quiere arrepentirse de su fornicación.

He aquí, yo la arrojo en cama, y en gran tribulación a los que con ella adulteran, si no se arrepienten de las obras de ella. Y a sus hijos heriré de muerte, y todas las iglesias sabrán que yo soy el que escudriña la mente y el corazón; y os daré a cada uno según vuestras obras. Pero a vosotros y a los demás que están en Tiatira, a cuantos no tienen esa doctrina, y no han conocido lo que ellos llaman las profundidades de Satanás, yo os digo: No os impondré otra carga; pero lo que tenéis, retenedlo hasta que yo venga. Al que venciere y guardare mis obras hasta el fin, yo le daré autoridad sobre las naciones, y las regirá con vara de hierro, y serán quebradas como vaso de alfarero; como yo también la he recibido de mi Padre; y le daré la estrella de la mañana. El que tiene oído, oiga lo que el Espíritu dice a las

iglesias.” Apo. 2:19, 29. Hoy esta en el seno de nuestra iglesia, hay hombres que aman a Dios pero en el secreto están cautivos de este espíritu.

Al igual mujeres que buscan a Dios, pero este espíritu las tiene cautivas con fantasías sobre hombres de la congregación, escasamente pueden controlar sus deseos, sus espíritus están a flor de agua con la culpa y vergüenza, sin energía en el servilismo de este espíritu. Al una advertencia para las mujeres, “**Las ancianas asimismo sean reverentes en su porte; no calumniadoras, no esclavas del vino, maestras del bien; que enseñen a las mujeres jóvenes a amar a sus maridos y a sus hijos, a ser prudentes, castas, cuidadosas de su casa, buenas, sujetas a sus maridos, para que la palabra de Dios no sea blasfemada**”, Ti.2:3-5, deben pedir ayuda a las ancianas. Entonces, debemos arrepentirnos de haber abierto el corazón a este espíritu y luchemos contra él, tomando la espada del espíritu y ataquemos a los principados de Jezabel, e intercedamos por toda la iglesia..

De hecho, también los hombres pueden ser blancos para este espíritu, por ejemplo el pastor, el músico, el maestro, etc. Es importante que el hombre de Dios nunca este solo, sino acompañado de otro santo. Este espíritu así misma se llama profetisa, Apo. 2:20. Todos los que trabajan en el ministerio son posibles blancos de este espíritu. Debemos advertirles contra este espíritu y sus ataques y estrategias. Debe ser un equipo de batalla que discierne y luche contra sus influencias. Ella aborrece a los profetas y su temor es que la gente llegue al verdadero arrepentimiento, ella odia la humildad, aborrece la oración. La humildad mide la espiritualidad. Ella aborrece la intercesión. Aborrece laantidad de corazón que viene de Dios y rodea todos los que sirven en su atrio.

Oremos:

Padre, nos sometemos a ti y a tu patrón de justicia en el reino. Pedimos pureza, mansedumbre y santidad de corazón. Perdona nuestra tolerancia con el espíritu de Jezabel, tanto en nuestras mentes como en nuestras obras.

Padre, porque nos sometemos a ti, tenemos la fortaleza sobrenatural y tu autoridad para resistir al diablo. En el nombre de Jesús, atamos los principados de Jezabel. Derribamos las fortalezas de sus pensamientos sobre nuestra comunidad y sobre nuestro departamento. Vamos contra las fortalezas que este demonio ha levantado en el ámbito espiritual en esas áreas y liberamos el espíritu santo por medio de nuestras plegarias para saquear la casa de Jezabel y destruir sus bienes. También hablamos fidelidad de ojos y de corazón a los esposos y su esposas. Liberamos la pureza del corazón y la gracia para cada miembro del cuerpo de Cristo, sea soltero o casado. Cubrimos a tu pueblo con la sangre de tu Hijo nuestro Señor Jesucristo, quien por medio de su sacrificio en la cruz perdonó todos nuestros pecados. Desatamos el gozo del humilde de espíritu que tiembla a tu palabra y derribamos las imaginaciones de la ambición y del orgullo. Todo esto lo pedimos en el poder de tu Santo espíritu y en el nombre que es sobre todo nombre, en el nombre precioso de nuestro Señor Jesucristo. Amen.,

Capítulo XVIII

Elías, jehu y la guerra contra Jezabel

Hay una batalla antigua contra este mal espíritu. Elías representa los intereses del cielo, el llamado al arrepentimiento y la vuelta a Dios. Jezabel representa al infierno, cuyo propósito es obstaculizar y derrotar la obra del arrepentimiento. Elías es la antítesis de Jezabel. El es cruel con respecto al mal, ella es maligna y rencorosa hacia la justicia. Elías habla de las formas, los caminos y la palabra de Dios; ella esta llena de sistemas de hechicerías y palabras de engaño. La guerra entre ambos sigue. Jezabel mato sistemáticamente a todos los profetas, “**Y Elías volvió a decir al pueblo: Sólo yo he quedado profeta de Jehová; mas de los profetas de Baal hay cuatrocientos cincuenta hombres.**”, 1Rey.18:22. Elías era el último de ellos, el cual reto a los 450 profetas de Baal, estos eran individuos entrenados de primera línea de Asera. “**Envía, pues, ahora y congrégame a todo Israel en el monte Carmelo, y los cuatrocientos cincuenta profetas de Baal, y los cuatrocientos profetas de Asera, que comen de la mesa de Jezabel.**” , 1Rey. 18:19, el desafío se dio:

“Invocad luego vosotros el nombre de vuestros dioses, y yo invocaré el nombre de Jehová; y el Dios que respondiere por medio de fuego, ése sea Dios. Y todo el pueblo respondió, diciendo: Bien dicho. Entonces Elías dijo a los profetas de Baal: Escogeos un buey, y preparadlo vosotros primero, pues que sois los más; e invocad el nombre de vuestros dioses, mas no pongáis fuego debajo. Y ellos tomaron el buey que les fue dado y lo prepararon, e invocaron el nombre de Baal desde la mañana hasta el mediodía, diciendo: ¡Baal, respóndenos! Pero no había voz, ni quien respondiese; entre tanto, ellos andaban saltando cerca del altar que habían hecho. Y aconteció al mediodía, que Elías se burlaba de ellos, diciendo: Gritad en alta voz, porque dios es; quizá está meditando, o tiene algún trabajo, o va de camino; tal vez duerme, y hay que despertarle. 1Rey.18:24-27, Entonces cayó fuego de Jehová, y consumió el holocausto, la leña, las piedras y el polvo, y aun lamió el agua que estaba en la zanja. Viéndolo todo el pueblo, se postraron y dijeron: ¡Jehová es el Dios, Jehová es el Dios!

38_39.

Después de esto, ella dejo ir un diluvio de hechicerías y un poder satánico tan enorme que lleno de miedo el corazón del siervo de Dios. Elías huyo, “**Y él se fue por el desierto un día de camino, y vino y se sentó debajo de un enebro; y deseando morirse, dijo: Basta ya, oh Jehová, quítame la vida, pues no soy yo mejor que mis padres**”. 1 Rey.19:4, ella envía espíritu de temor y demonios, a fin de detener y desanimar, a fin de distraernos de la batalla y de la victoria. El desanimo continua en el Nuevo Testamento con Juan el Bautista, “**porque será grande delante de Dios. No beberá vino ni sidra, y será lleno del Espíritu Santo, aun desde el vientre de su madre. Y hará que muchos de los hijos de Israel se conviertan al Señor Dios de ellos. E irá delante de él con el espíritu y el poder de Elías, para hacer volver los corazones de los padres a los hijos, y de los rebeldes a la prudencia de los justos, para preparar al Señor un pueblo bien dispuesto.**” S. Lc.1:15-17, “**Y si queréis recibirllo, él es aquel Elías que había de venir.**” S.Mt.11:14

El como Elías predicaron el arrepentimiento. Juan confronto a Herodes y Herodías, ellos hicieron aprisionar al profeta,” Porque el mismo Herodes había enviado y prendido a Juan, y le había encadenado en la cárcel por causa de Herodías, mujer de Felipe su hermano; pues la había tomado por mujer. Porque Juan decía a Herodes: No te es lícito tener la mujer de tu hermano. Pero Herodías le acechaba, y deseaba matarle, y no podía; “ , S.Mc.6:17-19,en ella se manifestó en espíritu de Jezabel. El siervo llego a dudar de si mismo, ahora se preguntaba si realmente el mesías había llegado, “**para preguntarle: ¿Eres tú aquel que había de venir, o esperaremos a otro?**

“, S. Mt. 11:3. El día oportuno llegó, y Juan fue muerto,” **Pero venido un día oportuno, en que Herodes, en la fiesta de su cumpleaños, daba una cena a sus príncipes y tribunos y a los principales de Galilea** “S.Mc.6:21

Elías vuelve, “**Respondiendo Jesús, les dijo: A la verdad, Elías viene primero, y restaurará todas las cosas** “, S.Mt. 17:11, “**He aquí, yo os envío el profeta Elías, antes que venga el día de Jehová, grande y terrible. El hará volver el corazón de los padres hacia los hijos, y el corazón de los hijos hacia los padres, no sea que yo venga y hiera la tierra con maldición.** “, Mal. 4:5,6, para restaurar, luchar y hacer volver los corazones antes de la venida del día grande y terrible del Señor. Dios levantara a un grupo de hombres y mujeres llenos del espíritu santo enviados a reparar el camino del Señor, pero, también Jezabel ha vuelto. En el antiguo testamento, Jehu la venció y la exterminó, “**Cuando vio Joram a Jehú, dijo: ¿Hay paz, Jehú? Y él respondió: ¿Qué paz, con las fornicaciones de Jezabel tu madre, y sus muchas hechicerías?** “, 2Rey. 9:22,

“**Vino después Jehú a Jezreel; y cuando Jezabel lo oyó, se pintó los ojos con antimonio, y atavió su cabeza, y se asomó a una ventana. Y cuando entraba Jehú por la puerta, ella dijo: ¿Sucedió bien a Zimri, que mató a su señor? Alzando él entonces su rostro hacia la ventana, dijo: ¿Quién está conmigo? ¿Quién? Y se inclinaron hacia él dos o tres eunucos. Y él les dijo: Echadla abajo. Y ellos la echaron; y parte de su sangre salpicó en la pared, y en los caballos; y él la atropelló.** “, 2Rey.9:30-33.

El espíritu de Jehu se caracterizó por ser compasivo con quienes padecen o son víctimas de este espíritu, pero, tampoco tuvo compasión, ni esperó reformas, ni componencias, ni dio simpatía a ese espíritu satánico. No tuvo descanso hasta ver destruido a Jezabel. Hoy debemos derribarla y pongámonos al lado del Señor y permitamos que el juicio de Dios siga adelante. Es tiempo que nos unamos contra ese mal espíritu, levantémonos con indignación y derribémosla. Levantémonos de toda contaminación con la sangre de Cristo, y atémosla y asaltemos la fortaleza donde tiene su casa.

Oremos: espíritu de Jezabel, en la autoridad que Cristo Jesús nos da como sus siervos, liberamos tus cautivos. Dejamos libres a tus esclavos. Hablamos a los eunucos para que derriben las fortalezas de simpatía que te pueden tener. Echamos de sus mentes toda ilusiones y malignas imaginaciones. Con la fuerza y la potencia del nombre de Jesús, libraremos sus almas de la presa psíquica con que los tenías prisioneros. Y en el poder de nuestro Señor Jesucristo, vivo y resucitado, proclamamos guerra santa contra el espíritu de Jezabel. Amen.

Capítulo XIX

NUESTRA EXPERIENCIA CONTRA JEZABEL

Hay una diferencia entre arrepentirnos de un pecado y derribar verdaderamente las fortalezas que en nuestro interior produce el pecado. “**El libertará al inocente, Y por la limpieza de tus manos éste será librado.** “, Job. 22:30. Lo primero implica fe en la cruz de Cristo, y lo segundo exige que abracemos la crucifixión. Debemos renovar nuestra mente. “**y renovaos en el espíritu de vuestra mente,** “, Ef. 4:23 Nuestros encuentros contra Jezabel es como estar en los campos de Moab.” **Partieron los hijos de Israel, y**

acamparon en los campos de Moab junto al Jordán, frente a Jericó. Y vio Balac hijo de Zipor todo lo que Israel había hecho al amarre. Y Moab tuvo gran temor a causa del pueblo, porque era mucho; y se angustió Moab a causa de los hijos de Israel.

Y dijo Moab a los ancianos de Madián: Ahora lamerá esta gente todos nuestros contornos, como lame el buey la grama del campo. Y Balac hijo de Zipor era entonces rey de Moab.

Por tanto, envió mensajeros a Balaam hijo de Beor, en Petor, que está junto al río en la tierra de los hijos de su pueblo, para que lo llamasen, diciendo: Un pueblo ha salido de Egipto, y he aquí cubre la faz de la tierra, y habita delante de mí.

Ven pues, ahora, te ruego, maldícame este pueblo, porque es más fuerte que yo; quizás yo pueda herirlo y echarlo de la tierra; pues yo sé que el que tú bendigas será bendito, y el que tú maldigas será maldito. Entonces Balac dijo a Balaam: Ya que no lo maldices, tampoco lo bendigas

Entonces se levantó Balaam y se fue, y volvió a su lugar; y también Balac se fue por su amino. Moraba Israel en Sítim; y el pueblo empezó a forniciar con las hijas de Moab, las cuales invitaban al pueblo a los sacrificios de sus dioses; y el pueblo comió, y se inclinó a sus dioses.

Así acudió el pueblo a Baal-peor; y el furor de Jehová se encendió contra Israel. Y Jehová habló a Moisés, diciendo: Hostigad a los madianitas, y heridlos, por cuanto ellos os afligieron a vosotros con sus ardides con que os han engañado en lo tocante a Baal-peor, y en lo tocante a Cozbi hija del príncipe de Madián, su hermana, la cual fue muerta el día de la mortandad por causa de Baal-peor. “; Num. 22:1-6; 23:25; “4:25; 25:1-3; 16-18.

El Señor advirtió a la Iglesia en contra de este espíritu maligno. “He aquí, yo la arrojo en cama, y en gran tribulación a los que con ella adulteran, si no se arrepienten de las obras de ella. Y a sus hijos heriré de muerte, y todas las iglesias sabrán que yo soy el que escudriña la mente y el corazón; y os daré a cada uno según vuestras obras.” Apo. 2:22-23. El periodo de presunción es la antítesis del temor de Dios. Es el precursor de la derrota futura, “Y reposará sobre él el Espíritu de Jehová; espíritu de sabiduría y de inteligencia, espíritu de consejo y de poder, espíritu de conocimiento y de temor de Jehová. Y le hará entender diligente en el temor de Jehová. No juzgará según la vista de sus ojos, ni arguirá por lo que oigan sus oídos; “Is.11:2,3. La Liberación inicia por medio de la plegaria al Espíritu Santo. El espíritu de Jezabel va de la mano con el espíritu de “halla faltas”. Amenaza a los que oran contra ellos. Se manifiesta en personas problemáticas, pero hay una promesa dicha: ” He aquí os doy potestad deollar serpientes y escorpiones, y sobre toda fuerza del enemigo, y nada os dañará. “.S.Lc. 10:19.

CAPITULO XX

EXTRATEGIA CONTRA EL ESPIRITU DE JEZABEL

Hay promesas para la iglesia que lucha contra este espíritu, “He aquí, yo la arrojo en cama, y en gran tribulación a los que con ella adulteran, si no se arrepienten de las obras de ella.” ·Apo.2:26-28. Toda victoria inicia con la oración. Las recompensas solo se alcanzan con la intercesión. Mientras oramos contra ese espíritu permitamos que el espíritu santo exponga donde hemos sido tolerantes o simpatizantes con los caminos de Jezabel. La naturaleza de Cristo es el camino al triunfo en esta batalla, Jesús dijo: “Y a

sus hijos heriré de muerte, y todas las iglesias sabrán que yo soy el que escudriña la mente y el corazón; y os daré a cada uno según vuestras obras. “Apo.2:23

Es tiempo de dejar la actitud de Acab y restaurarnos de esa naturaleza. El tenía el título pero carecía de autoridad real. La autoridad es una responsabilidad delegada. Somos llamados a la guerra contra este espíritu, a través de la oración y convertirnos en un esposo semejante a Cristo. La mujer vence esta influencia al ser cautiva de la sumisión y mansedumbre de Cristo. Debe perseguir un espíritu afable y apacible. **“Asimismo vosotras, mujeres, estad sujetas a vuestros maridos; para que también los que no creen a la palabra, sean ganados sin palabra por la conducta de sus esposas, considerando vuestra conducta casta y respetuosa.**

Vuestro atavío no sea el externo de peinados ostentosos, de adornos de oro o de vestidos lujosos, sino el interno, el del corazón, en el incorruptible ornato de un espíritu afable y apacible, que es de grande estima delante de Dios. “, 1Ped. 2:1-4. Es el orden divino. La mujer vence la sensualidad de los encantos femeninos, que son engañosos y vanos. Debe renunciar a la apariencia, **“Engañosa es la gracia, y vana la hermosura; La mujer que teme a Jehová, ésa será alabada** “Pr.31:30, sensual de los ojos y a la melosería de la voz, **“Lo rindió con la suavidad de sus muchas palabras, Le obligó con la zalamería de sus labios.** “Pr.7:21.

El esposo debe ser siempre piadoso para su esposa, de igual manera la esposa debe ser piadosa para su esposo. Debemos vivir una vida anímica de crucifixión en la pureza de Cristo, lleno de amor y fe en nuestra vivencia. La guerra debe ser unánime contra las potestades de Satanás. **“Y ellos, habiéndolo oído, alzaron unánimes la voz a Dios, y dijeron: Soberano Señor, tú eres el Dios que hiciste el cielo y la tierra, el mar y todo lo que en ellos hay** “ Hc. 4:24. Hay requisitos para una lucha efectiva, vemos:

- 1.La adoración debe ser parte de la batalla. Mantengamos nuestros ojos en Jesús y seamos agradecidos.
- 2.La intercesión debe ser dirigida por el Espíritu Santo. Orar en lenguas, y aprender a escuchar en silencio.
- 3.Respetemos los tiempos de oración asignadas.
- 4.No seamos presumidos.
- 5.Evitar charlas vanas.
- 6.Tener la aprobación del liderazgo de la Iglesia. Toda iglesia debe tener un equipo de esfuerzo para la intercesión.

CAPITULO XXI

Nuestro juicio: el espíritu de babilonia es el espíritu de acomodarse con el mundo

Lafuente de este espíritu es la exaltación.” Y aconteció que cuando salieron de oriente, hallaron una llanura en la tierra de Sinar, y se establecieron allí. Y se dijeron unos a otros: Vamos, hagamos ladrillo y cozámosslo con fuego. Y les sirvió el ladrillo en lugar de piedra, y el asfalto en lugar de mezcla. Y dijeron: Vamos, edifiquémonos una ciudad y una torre, cuya cúspide llegue al cielo; y hagámonos

un nombre, por si fuéremos esparcidos sobre la faz de toda la tierra.”, Gn.11:2-4. El orgullo de sus corazones estaba en su religión, la cual proliero en todas las culturas y civilización. “**He visto asimismo que todo trabajo y toda excelencia de obras despierta la envidia del hombre contra su prójimo.** También esto es vanidad y aflicción de espíritu “,Ecle.4:4. Cada vez que una iglesia suspende la presión y comienza a acomodarse, es de esperarse que surja algo de la naturaleza de este espíritu y naturaleza de babilonia, Gn. 11:2. En el libro de Daniel se ilustra la filosofía babilónica, “**Porque el asunto que el rey demanda es difícil, y no hay quien lo pueda declarar al rey, salvo los dioses cuya morada no es con la carne”.** Dn.2:11. Hoy, hay iglesias que honran al Dios del cielo sin tener ninguna relación con Cristo en esta tierra.

Babilonia será derribada, “**Y me llevó en el Espíritu al desierto; y vi a una mujer sentada sobre una bestia escarlata llena de nombres de blasfemia, que tenía siete cabezas y diez cuernos. Y la mujer estaba vestida de púrpura y escarlata, y adornada de oro de piedras preciosas y de perlas, y tenía en la mano un cáliz de oro lleno de abominaciones y de la inmundicia de su fornicación; y en su frente un nombre escrito, un misterio: BABILONIA LA GRANDE, LA MADRE DE LAS RAMERAS Y DE LAS ABOMINACIONES DE LA TIERRA.** “, Apo. 17:3_5. Se identifica por su orgullo y luego la mundanalidad. Luego donde la gente esta embriagada con la concupiscencia de los placeres, Apo. 17:4.La biblia ordena contra ella, “**Y oí otra voz del cielo, que decía: Salid de ella, pueblo mío, para que no seáis partícipes de sus pecados, ni recibáis parte de sus plagas;**“, Apo.18:4. El llamado es salid de babilonia, es un llamado a la semejanza de Cristo. En su misericordia Dios nos llama para que salgamos de la perversidad. Al convivir con el demonio nos deja desolado y desnudos, por eso debemos dejar ese espíritu. Los que vencen son el ejercito de Dios,” **Alégrate sobre ella, cielo, y vosotros, santos, apóstoles y profetas; porque Dios os ha hecho justicia en ella** “Apo.18:20. Nuestra lucha no es contra sangre ni carne, Ef.3:10.

Antes que Cristo venga como un guerrero, “**cuando venga en aquel día para ser glorificado en sus santos y ser admirado en todos los que creyeron (por cuanto nuestro testimonio ha sido creído entre vosotros).** “, 2Tes. 1:10.dentro de sus santos primero establecerá su reino y su gobierno en gloria y se revelara en poder, “**Al que venciere y guardare mis obras hasta el fin, yo le daré autoridad sobre las naciones** “, Apo.2:26, “**De éstos también profetizó Enoc, séptimo desde Adán, diciendo: He aquí, vino el Señor con sus santas decenas de millares, para hacer juicio contra todos, y dejar convictos a todos los impíos de todas sus obras impías que han hecho impíamente, y de todas las cosas duras que los pecadores impíos han hablado contra él.** “, Jud. 14,15. “**De su boca sale una espada aguda, para herir con ella a las naciones, y él las regirá con vara de hierro; y él pisa el lagar del vino del furor y de la ira del Dios Todopoderoso** “, Apo. 19:15 como un guerrero, “**Jehová saldrá como gigante, y como hombre de guerra despertará celo; gritará, voceará, se esforzará sobre sus enemigos. Desde el siglo he callado, he guardado silencio, y me he detenido; daré voces como la que está de parto; asolaré y devoraré juntamente.**“Is. 42:13, 14. “**El Señor está a tu diestra; Quebrantará a los reyes en el día de su ira** “, “**Sal. 110:5**

Oremos: Padre celestial, te adoramos. Declaramos que tu nombre sea exaltado en toda la tierra, así como el nombre que diste a tu hijo, Jesús. Señor, renunciamos a la búsqueda de hacer nombres para nosotros mismos, nos despojamos de las

ilusiones del mundo, nos arrepentimos de las concupiscencias de la comodidad y del placer.

Señor, juzgamos el espíritu de Babilonia. Liberamos a tu pueblo de sus embriagueces, de sus fornicaciones y de sus inmoralidades. Levantamos nuestras vida de acuerdo a los niveles de tus justos juicios de rectitud, para que puedas juzgar nuestro juicio de este espíritu de religiones de hombres. En el nombre de Jesús. Amen.

Capítulo XXII

Discernir la naturaleza del enemigo

El Señor une a su pueblo, levanta un ejército o equipa y lo prepara para capturar ciudades. Golpea al corazón de tu adversario. En el reino del espíritu el nombre de una identidad siempre corresponde a su naturaleza. Cada nombre del señor hay una revelación profunda, “**Y llamó Abraham el nombre de aquel lugar, Jehová proveerá.** Por tanto se dice hoy: En el monte de Jehová será provisto. “,Gn. 22:14, “**Y respondió Dios a Moisés: YO SOY EL QUE SOY. Y dijo: Así dirás a los hijos de Israel: YO SOY me envió a vosotros** “,Ex.3:14. Debemos reconocer la naturaleza de los gobernadores de este mundo, para saber las tácticas y como las aplican contra nuestras debilidades. Para hacer una liberación necesitamos saber específicamente la naturaleza de un determinado espíritu inmundo. Es decir un espíritu de temor, lujuria, rechazo, de codicia, etc. Por ejemplo el espíritu del endemoniado gadareno se llamaba “**Legión**”, porque “somos muchos”. S.Mt.5:9. En la siguiente escriturase puede traducir destructor, “**Y tienen por rey sobre ellos al ángel del abismo, cuyo nombre en hebreo es Abadón, y en griego, Apolión** “, Apo.9:11.Si conocemos su naturaleza, no es necesario conocer su nombre.

La biblia describe el ejercito de Dios, “**Y los veinticuatro ancianos y los cuatro seres vivientes se postraron en tierra y adoraron a Dios, que estaba sentado en el trono, y decían: ¡Amén! ¡Aleluya!** “, Apo. 19:14. El poco conocimiento es un gran peligro. Seamos seguidores del Cordero. Es esencial diferenciar entre enseñanza y adiestramiento, “**Quien adiestra mis manos para la batalla, Para entesar con mis brazos el arco de bronce** “,Sal.18:34.Entonces, el Señor esta reuniendo un numero creciente de iglesias para la guerra. Únete a nosotros en este gran ejercito,” **Cinco de vosotros perseguirán a ciento, y ciento de vosotros perseguirán a diez mil, y vuestros enemigos caerán a filo de espada delante de vosotros.**“, Lev.26:8.

A Manera de Conclusión

A medida que abrazamos el plan eterno de Dios, que es hacernos a la imagen de Jesús, recordemos que ninguna arma forjada contra nosotros prosperara y que condenaremos toda lengua que nos acuse, Is.54:17. A medida que llevemos todo pensamiento cautivo ala obediencia a Cristo, sepamos con certeza, que quienes nos han precedido, inclusive ahora, están listos para castigar toda desobediencia cuando nuestra obediencia sea perfecta, 2Co.10:1-6; Jud.14-16: Mc. 4:29. Tengamos seguridad del poder de nuestras armas a medida que oramos con el denuedo de la potencia de Cristo, Ef. 6:19. Confiamos con firmeza que nuestras oraciones, como saetas, penetran en el corazón del enemigo del rey, Sal.. 45:5, pues Jesús mismo ha ido delante de nosotros y el temor de El lleva la derrota a los campamentos del enemigo.

A quienes tiene la naturaleza de Gedeón, el señor les dice: “**No te asustes de tu llamado, porque Dios escogió lo vil del mundo, lo menospreciado, lo que no es, para deshacer lo que es**”, 1Co.1:28. “**Gózate y regocijante en gran manera, porque yo mismo me he propuesto consumar la batalla con la revelación de mi plenitud en mi vida. He visto a Satanás caer como un rayo. Recuerda que te he dado potestad de hollar serpientes y escorpiones, y sobre toda fuerza del enemigo, y nada te dañara**” .S. Luc. 10:18,19